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Começa a festa da Padroeira

Santuário Nossa Senhora da Piedade: Principal cartão postal da cidade
A festa em  com em o

ração ao dia da Padroeira 
de Lençóis Paulista, N os
sa Senhora da Piedade, teve 
início na noite de ontem. 
Além das celebrações re
ligiosas com o procissão 
m otorizada e início da re
citação das Mil Ave Mari- 
as e início da novena, no 
dia 13. será celebrada a 
m issa para os doentes e 
idosos. Já para o dia 15. 
feriado m unicipal e dia 
consagrado à N ossa Se
nhora da Piedade, está pro

gram ada para às 17h. no 
giná-sio de esportes Anto- 
nio Lorenzetti Filho (To- 
nicão), m issa so lenee pro
cissão  das flores que per
correrá a ruadou to r Anto- 
nioTedesco, até o  Santuá
rio D iocesano, no  centro 
da cidade. N a parte recre
ativa, ontem , a banda de 
rock M rZaap fez seu show 
às 22h. Hoje será a vez da 
dupla A ndré e M atheus e 
am anhã às 16 horas se 
apresentam  a Turm a do 
B alão M ágico e as bandas

Rock M achinee Veio Joe. 
C onstam  ainda da progra
m ação as apresentações 
das bandas K rustin. Alta 
F reqüência , M enos Eu, 
Fuá no  F o le . A gnaldo  
Rayol. Kurê e  M arrom . 
Banda Funoel, e a dupla 
Edu e Anderson. Além dos 
espetácu los artísticos, a 
festa conta ainda com  ou
tras atrações, com o par
que de diversões. Boi no 
Rolete. C hurrasco, e en 
contro  de m otos e carros 
antigos.

Construção do trevo da
Facol teve início ontem

r

-  ri

A obra está prevista para ser entregue dentro de 30 dias 
Começou na manhã de eftefeiturdMunicipaJdeLen- me(PSDB)quedeuiníciono

on tem. a construção do trevo 
da Faculdade Orígenes Lessa 
(FACOL) na Rodovia SP- 
261. A obra, fruto de uma 
parceria entre o Governo do 
Estado, através da Secretaria 
dosTransportes/Grupo S ilo

çóis Paulistaestá orçada em 
R$ 260 mil. A liberação de 
R$ 150 miJ por parte da Se
cretaria dos Transportes foi 
conquistada graças a inter
venção do deputado federal 
Antonio Carlos MendesTha-

processo de I iberação dos re
cursos no mês de novembro 
do ano pas.sado que contou 
com a ajuda do deputado es
tadual PedroTobias(PSDB). 
A obra está prevista para ser 
entregue dentro de 30 dia.s.

OAB desagravará
advogada ofendida

Será realizado na pró
xima sexta-feira, dia 12. às 
18 horas, no salão do Tribu
nal do J úri do Fórum local, o 
desagravo público promovi
do pela Ordem dos Advoga- 
dosdo Brasil -  Seccional de 
São Paulo, em favor da ad
vogada Maria do Carmo de 
Lara Campos Dorini Angeli- 
ci e contra a Comissão Espe-

Municipal. presidida pelo ve
reador Antonio Diasde Oli
veira, que apuravaoaumen- 
lo de salário do ex-prefeito 
José Prado de Lima. Maria 
do Carmo era defensora do 
ex-prefeito e considerou-se 
ofendida pelos membros da 
CEi que, segundo sua de
núncia à OAB. impediram- 
na de exercer seu mister

para desagravar a advogada 
o conselheiro da OAB-SP 
Rui Celso Reali Fragosoque, 
conforme mandunt a legisla
ção do exercício profissio
nal, como ato deverá reparar 
publicamente o dano sofrido 
pela vítima. Eram membros 
da CEI os vereadores Oli
veira, Carlos AlbertoCiane 
Marinho Farão.

ciai de Inquérito da Câmara profissional. Virá à cidade Página 3

Praça levará o nome de Ezio

Paço Municipal fo i construído pelo ex^prefeüo no inicio da década de 80
Um projeto aprovado 

na ú 1 ti ma sessão da Câmara, a 
partir de iniciativado vereadcM’ 
Antonio Dias Oliveira, que 
contou com a adesão dos de
mais. dará o nome de “Prefeito

Ezio Paccola” à atual Praça 
das Palmeiras, onde está loca- 
lizadoopaço municipal. Aju.s- 
tificativaé queo p r ^ o .  arro
jado para a época, foi constru
ído por Ezio e que, além de ter

construído a “casa" para a 
administração municipal, oex- 
prefeiio tem grande folha de 
serviços prestados ao municí
pio atra vés de dois mandatos à 
frente do Executivo Municipal.

lamspe assina convênio com
hospital N.S. da Piedade

Na última quarta-feira, 
o Superintendente do lamspe, 
o médicoMilton Flávio. assi-

n(Hi contrato, de 30 meses com 
o Hospital Nossa Senhora da 
Piedade, que passará a aten

da cidade e microrregião. Até 
agora a classe recorria a Botu- 
catu, Bauru. Jaú. Macatubae

der os func ionários estadual.s Agudos. Página 4

A CEI e 0 'mico'
Nunca se viu tanta CEI 

como nos últimos dois ou três 
mandatos da Câmara Munici
pal. O denuncismo corre frou
xo e o pior ó que de todas 
essas investigações e escân
dalos não tem sobrado nada 
além do próprio escândalo e 
do desgaste desse ou daque
le. Agora vereadores vão amar
gar um desagravo que pode-

CAL poderá disputar
a Taça São Paulo

ria. muito bem. ser economi
zado.

Paunque

Página 2

OClube Atlético Len- 
çoense poderá disputar no 
mês de janeiro do ano que 
vem. a Taça São Paulo de 
Futebol Júnior, informou o 
presidente do clube, João 
Sérgio de Morais. Além de 
disputar a taça, a cidade de

Lençóis Paulista tem grandes 
chances de sedi ar as partidas 
de um dos grupos da compe
tição. João Sérgio vem man
tendo contatos no& bastido
res futebolísticos e. segundo 
ele. as chances são grandes.
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Tentaram puxar o 
tapete de Valderfno 

Uma conhecida figura 
da cena política local (oi en
contrada circulando durante 
a semana em São Paulo na

Hip Hop-Enturmando
uma “aula de cidadania”

tentativa de puxar o tapete do 
presidente do PSB. vak'aldevi- 
no Miguel, por causa das per
guntas que ele fez sobre as 
viagens dos vereadores. 
Questiona-se. agora, quem 
teria mandado essa figura lá 
nos altos escalões.

O “Hip Hop-Entur
mando. Ação e Cidadania” , 
realizado no último domingo, 
no N úcleo Luiz ZUloeconjun- 
to Maestro Júlio Ferrari, atin
giu seus objetivos. O propó

sito des.se movimento é pro
mover o congraçamento das 
populações dos bairros au^- 
vés da dança e de ações de 
cidadania.

Página 6

ApiMErrrADO

Página 3
Rodoviária foi reaberta

Na büta de assunto... 
Cultura inútil

Faltando assunto para 
conversar com seus amigos 
ouapenasquerendofalarso- 
bre algo diferente? Veja curi
osidades que podem ser o 
início de um gostoso e diver
tido bate-papo. Página 2

A lanchonete da Ro
doviária foi reaberta no dia 
I ̂  atendendo aos cerca de 
4000 usuários, que passam 
por lá diariamente. A licita
ção, que tem validade dc

três anos. podendo ser pror
rogada por mais três. foi 
vencida no ano passado, por 
A rtur Lourenço M ourão 
Mittelbach.

Página 4

Passaporte para o futuro
Páeina 6



PIMENTADO
Na Èdta de assunto...Cultura inútil

Faltando assumo para conversor com seus amigos ou 
: apenas querendo falar sobre algo diferente? Abaixo algumas 
: curiosidades que podem ser o início de um gostoso e divertido I  bate-papo.
I Que o nome completo do Pato Donald é Donald Fauntle-
j roy Duck?

Que a primeira bomba derrubada pelos aliados em 
; Berlim, durante a Segunda Guerra Mundial, matou o único 
elefante do Jardim Zoológico que existia na cidade?

Que El vis Prcsley eracovelro. como todos em sua família 
antes dele?

Que certas rãs podem ser congeladas e depois descon
geladas. e ainda continuar vivas?

Que 7% dos americanos comem diariamente no 
McDonald’s?

Que é possível conduzir uma vaca escada acima m;i$ não 
escada abaixo?

Que em 1987 as linhas aéreas americanas economiza
ram US$ 40.000 eliminando uma azeitona de cada salada?

Que uma girafa pode limpar suas próprias orelhas com a 
língua?

Que durante a expectativa de vida média, uma pessoa 
come aproximadamente o peso de 6 elefantes?

Que milhões de árvores no mundo são plantadas aciden
talmente poresquilos que enterram nozes e não lembram onde 
eles as esconderam?

Que um Jarro de vidro reciclado ec'onomiza energia o 
bastante para assistir TV durante 3 horas?

Que comer uma maçã é mais eficiente que tomar café 
para se manter acordado?

Que as formigas se espreguiçam pela manhã quando 
acordam?

Que as escovas de dente azuis são mais usadas que as 
vermelhas?

Que o porco é o único animal que se queima com o sol, 
além do homem?

Que só um alimento não se deteriora; o mel?
Que as avestruzes põem as cabeças nu areia para 

procurar água?
Que o Sol é 330.330 vezes maior que a Terra?
Que os golfinhos dormem com um olho berto?
Que um terço de todo o sorvete vendido no mundo é de 

baunilha?
Que a Antártida é o único continente sem répteis?
Que o pára-quedas foi inventado por Leonardo da Vinci 

cm 1515?
Que as unhas da mão crescem aproximadamente quatro 

vezes mais rápido que as unhas do pé?
Que Júpiter é maior que todos os outros planetas do 

sistema solar juntos?

Chute na Canela
- P o r  R im e d e m  -

PARADO POR PARADO, AMANHÃ É
DIA DA PARADA!

E atenção galera. Polêmica sobre quem arranjou com 
o governo aqueles 105 mil pró Hospital. Uns dizem que foi 
oPedroesuaturma,outrosquefoiaturmadoTuma. Taíuma 
"parada" prá ser resolvida. E como tô falando de "parada", 
parado por parado, amanhã é dia de "parada geral". Ué. 
amanhã não é 7 de setembro?. Um amigo disse que como 
vivemosem tempos de cada um "levantara bandeira”, então 
ele vai passar a mão no mastro e hastear uma. Vou ver essa 
"parada".

E eu quero vero Luta tirando o distintivo vermelho 
e botando a faixa verde-amarela no peito. Taí outra 
"parada "! Aliás, diz que o presidente colocou um mon
tão de "companheiro" nos cargos de confiança. A í a 
situação virou fogo. Fogos "confiança "!. Então não é 
mais nepotismo, t  "nePTismo "! Antes que me esqueça.
diz que perguntaram prá ele o significado de "latifún
dio éacadelinha Michete latindo nofundo do quintal"!

E continua a "parada". E por causa da "parada" no 
Brasileirão. o Corínthians pegou o avião e foi treinar na 
Rússia. Trocou os ares quentes da marginal do Tietê pelo 
descrtogeladodaSibéria.Só prôCeninhoesfriaracabeça. 
ô “para<Jadura",essa! Easeleçãodo Parreirapegaamanhã 
a Colômbia: é o jogo do time das FARCs contra o time do 
MST. “Parada” de briga de foice contra fuzil de boca de 
cometa!. Droga por droga, deviam levar o Femandinho 
Beira-Mar prá apitar esse jogo.

E eu descobri porque botaram um médico prá 
tomar conta da economia brasileira. É que como a 
economia lá morreruJo, só mesmo um legista prá lidar 
com ela. Aliás, a turma do governo tá louca prá que a 
"parada " militar termine cedo em Brasília. Prá fazer o 
Rachão da Granja do Torto. E por ser domingo e ainda 
por cima feriado, vão botar o óalvão prá narrar: "Prá 
cima deles. Lula. é com você Zé Dirceu "f. E olha esta: 
deu nos jornais que uma mulher ingle.sa fez um seguro de 
quase 200 mil dólares contra a feiura. No Brasil tá uma 
"parada dura" entre a Hebe e a Maria Conceição 
Tavares prá não quebrar a seguradora!

LENÇÓIS URGENTE! E eu sou contra esse negó- 
ciode criticarpolíticoque viajacom carro oficial. Que tem 
isso?. Se fura um pneu. nÍo  precisa ga.star. Tem o "borra
cheiro"!. Tem motori.sla ganhando prá quê?. Prá ficar “para
do"?. Então bota tudo prá rodar! Menos amanhã, porque 
amanhã é dia de "parada” ! . Prá encerrar, já que na Bela 
Vista os sinais de TV pioraram, um leitor acabou colocando 
queijo na antena só prá pegar o Ratinho!.
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Opinião

A nossa cidade vai ganhar des
taque porque aqui vai acon
tecer. na pró.xima semana, o 

desagravo público, coisa pouco co
mum principalmente para nós. interi- 
oranos. E o destaque, a bem da verda
de. não será positivo, pois os agrava
dos serão os membros de uma Comis
são Especial de Inquérito, acusados 
de dispensarem a uma advogada in
vestida em seu mister profissional o 
mesmo tratamento que dispensariam 
a um cabo eleitoral. É inédito, mas 
ncuia construtivo.

De tempos até os nossos dias, os 
vereadores da Câmara Municipal de 
Lençóis Paulista tém sido pródigos 
em montar Comissões Especiais de 
Inquérito e, com elas. promover o 
desgaste político de seus adversários. 
Foram CEIs e mais CEIs para apurar 
isso ou aquilo de errado que o prefeito 
ou algum auxiliar do prefeito teria 
feito de errado, de ilegal. Quando da 
instalação, faz-se grande alarido e 
parece até que o investigado estará 
"frito ".

Foram inúmeras comissões, 
montadas ao tempo do prefeito Pra- 
dinho e, mesmo agora, durante o 
mandato de Marise. Marchas e con- 
tra-marchas, informações e contra- 
informações davam conta de que tudo 
seria apurado até o fim  e que aquele 
que utilizou mal o dinheiro ou os re
cursos públicos acabariam punidos. 
Mas, até agora, nada de concreto. As 
CEIs não chegaram a ponto algum.

O quê significam no dia 7 de 
setembro, bandeiras drape- 
jando ao vento, soldados 
marchando, jovens desfilan

do. clarins soando e hinos .sendo ento
ados ?. É o dia da Pátria, da no.ssa 
Pátria.

É a comemoração daquilo que 
queremos perpetuado algo que quere
mos sempre grande, sempre forte: ruts- 
.sa Pátria. Mas... o que é ela, onde a 
encontramos, onde a distinguimos. 
onde a percebemos ?. Serápor\’entura 
o solo que pisamos, a terra que nos 
alimenta, os homens que nos rodeiam, 
que no dia-a-dia convivem conosco, se 
atritam conosco por discordarem de 
nós, por pensarem diferentemente da
quela que nós costumamos?

Ou serão nossos governantes 
que impulsionam o país avante, admi
nistrando a coisa pública, estabele
cendo normas que regulam no.ssa vida, 
julgando nossas ações. Pátria é tudo 
isto. mais do que isto e para além 
disto, pois e.stes elementos a configu
ram, émais do que isto, porque encer
ra o ontem e engloba amanhã. Como 
disse certa feita o historiador Fer-

CEI e O
Só produziram o escândalo inicial, 
beneficiando esse ou aquele grupo, 
mas deixando o povo com o dedo na 
boca.

Toda vez que os políticos -  ou 
parte deles anuncia para o povo que 
vão investigar uma maracutaia co
metida por esse ou por aquele admi
nistrador ou agente público, acaba 
despertando a curiosidade e chaman
do para si os holofotes. Quando isso é 
perto da eleição, até ganham votos. 
Mas depois, quando tudo acaba em 
pizza ou não se consegue provaraqui- 
loquefoi inicialmeaíeanunciado com 
estardalhaço, adecepçâoégeral. Isso 
quatuio não sobram filhotes indesejá
veis como é, agora, o caso do desa
gravo.

Ao anunciar uma apuração, um 
processo, o político desperta no povo 
o.seu espírito de "justiça". E, quando 
ao final tudo acaba sem punição e 
sem explicação, como alguns casos 
cujos escândalos airuia ecoam nos 
ouvidos do povo, a perda de credibi
lidade é maior do que o crédito conse
guido inicialmenie.

Nós. cidadãos, eleitores e povo 
desta cidade, esperamos sinceramen
te que os nossos homens públicos atu
em com mais amor à causa pública e 
menos interesse em desgaste de gru
pos adversários. Que se limitem a 
legislar e que. quando decidem mon
tar uma comissão de investigação ou 
qualquer outra coisa do gênero, par
tam fundo para a investigação e ofe-

- Pátria -
Edemir Coneglian

nando Fonseca: "sendo o ontem, ela 
é um passado comum, uma experiên
cia transmitida e enriquecida, atra
vés dos tempos, uma cultura que se 
elaborou, uma fisionomia social, psi
cológica e jurídica que se plasmou. 
Ela é o ambiente que condicionou 
nosso comportamento, a religião que 
nos legou os valores que cultuamos, o 
clima que plasmou nossa personali
dade. que nos deu a maneira de ser. 
de sentir, de avaliar as coisas, as 
pessoas e os fatos".

E sendo o passado, é  o legado 
que recebemos, mas é também o futu
ro. O futuro que nós construiremos, o 
futuro pelo qual nos responsabiliza
mos, nos e^orçamose buscamos, cada 
um dentro de sua capacidade , das 
suas possibilidades. Afinal, como dis
se o grande Ruy Barbosa, "a Pátria é 
de todos e não é de ninguém ", pois 
nós não a recebemos, tal qual é, gra
tuitamente. Em cada pedra, em cada 
cidade, em cada pedaço de terra ara
da, em cada chaminé fumegante. nós 
sentimos o esforço, o trabalho e dedi
cação de muitas gerações e. por que 
não dizê-lo ? - também as lágrimas de

f  f  * t fmico
reçam um resultado à comunidade, 
sem dissimulações nem subterfúgios 
Que antes de se tacar pedras cm al
guém -  seja lá quem fo r esse alguém 
-  primeiro verifiquem se há razão 
para o apedrejamento. So assim a 
classe política poderá gozar do res - 
peito da comunidade, de quem é cau ■ 
datária.

Pedimos ao leitor que perdoe o 
desabafo. Mas ele é legítirru). É a 
manifestação de alguém, como nós. 
que entende ser função da classe 
política a luta pelo bem-estar da co
munidade e não o embale permanen
te. Vamos deixar^ o embate rqjenas 
para o período eletioral, onde cada 
qual busca convencer o eleitor da 
melhor fom ui possível. Fora desse 
período, todos os que têm mandato 
são moralmente obrigados a lutar 
por uma cidade melhor. E. com cer
teza. não é  montando CEIs que se 
consegue isso.

Prova do que dizemos é que. 
até agora, não .se sabe m; históna 
política recente de nossa cidade quais 
os resultados das CEIs desenvolvidas 
pelos nossos vereadores. Algum dos 
"demônios " citados nos inícios das 
referidas investigações foi cassado 
ou demitido? Claro que não...

Com todos os escândalos mon
tados para atender apenas a objeti
vos políticos de momento, os CEIs 
lençoenses, não sers'iram para nada. 
A não ser para alguns "pagarem o 
mico", como se dizpopularmenie...

nossos antepassados.
E cada vez que constatamos o 

que ela é, mais responsáveis .lomos 
pelo que ela será. Assim, cada Ban
deira que tremula neste 7 de Setem
bro. dia da Pátria e da Independên
cia, como que nos acenando para o 
amanhã, cada clarim que toca a nos 
despertar para o futuro, cada jovem 
quepornósdesfila. lembra-nosocom- 
promisso que com sua geração assu
mimos.

O dia Pátria é um dia de ação 
de graças pelo que é, pelo que foi e. ao 
mesmo tempo, dia de prece ao Cria
dor pelo seu futuro. Pensemos seria
mente no futuro de no.\so grande e 
querido Brasil. Nele, jamais poderá 
haver lugar para homens pequenos, 
para os que amam a baderna e a 
agitação, movidos por falsos objeti
vos. apenas mirando satisfazer o ego. 
tendo como pilar de sustentação o 
egoísmo, o amor próprio.

Que todos sejamos grandes 
como ela é. Sabendo .ser fiéis à justi
ça, à caridade e ao amor que nos deve 
unir. Esta é  nossa mensagem ne.ste 7 
de setembro, dia da Pátria.
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Odesagravo programado pela OAB vai d a ro q u e  falar. É que. lá fora, distante 
do embate político que se trava na cidade e sem conhecer os personagens do 
episódio, muito menos o  com portam ento político-partidário deles, os conselhei
ros da respeitável entidade decidiram  com prar a briga. C oisa pra se pensar e tirar 
lição do  ocorrido.

Em todos osquadrantesonde um a instituição pretende produzir material que 
sir\ a para ju lgar alguém  o  contraditório sem pre tem  de ser respeitado. Caso 
c o n tr^ o  produz-se peças com  brecha.s form ais que acabam  dando em  nada. Não 
teria sido esse o  principal problem a das Inúmeras C E ls que ocorreram  em  nossa 
Câmara?

O  que ainda tá rendendo m uita tensão no m eio político são os pedidos de 
informações que o presidente do PSB. Valdevino M iguel, fez ao prefeito e ao 
presidente da Câm ara sobre as viagens dos vereadores. O s quatros que acabaram 
indo(com ocarT O doprefeito)aoenconirodoentãocandidatoPauloM aluf tiveram 
maior visibilidade no episódio, mas a  coisa vai mais longe.

O zum -zum , nos m eios políticos fala em  viagens interestaduais que não 
teriam servido para tratar de coisas públicas e sim particulares. Se isso realm ente 
aconteceu, é um pecado contra o  erário  que m erece ser punido exem plarm ente 
pois. o  dinheiro do  povo não é  capim .

As atenções do m eio político -  pelo m enos nesse assunto -  voltam -se agora 
para o  presidente Dé M azzini e para o  prefeito que. segundo a lei. tem  15 dias para 
responder a petição apresentada pelo m unícipe. Valdevino tá louquinho para ter a 
docum entação na m ão para. se fo r o  caso, dar um voto de confiança aos nossos 
homens públicos ou, se tam bém  for o  caso. denunciá-los a quem  de direito.

Por falar sobre o  Valdevino, chega de São Paulo a inform ação de que uma 
conhecida figura do  cenário político lençoense foi visto dias atrás circulando em 
São Paulo e buscando m eios de puxar o tapete do presidente local do PSB. Sabe- 
se de outra figura política que fala em  processá-lo. M as. convenham os, ele não 
denunciou ninguém . Está apenas perguntando o  que foi feito sobre denúncias já  
veiculadas na imprensa.

Inform ou-se, tam bém , no m eio político, que alguém  tentou “m edir a pulsa
ção” de Valdevino para buscar um  possível acordo, mas ele não deu sinais de que 
pretende parar. Principalm ente depoisque ficou sab en d o -p o r dirigentes estaduais 
-  que foram  tentar dem ibá-lo.

N o quadro das com posições político-eleitorais para o  próxim o ano estam os 
vivendo a corrida aos partidos. Na últim a terça-feira deveria ter ocorrido um 
encontro entre Zé Rubens e dirigentes locais do  PL, m as na últim a hora o  m édico 
desm arcou em  razão de com prom issos profissionais inesperados. Q üem  também 
espera um a definição de Zé Rubens é o  PV.

Pradinho anda gastando sola de sapato pela periferia e pelo centro da cidade 
também. Inform a-se que nos últim os dias ele estava tão cansado da peregrinação 
ocorrida desde a m adrugadinha que. por volta do  m eio-dia, estendeu a m ão para 
cum prim entar até um m anequim  daqueles colocados na porta de um a loja na zona 
central.

Em bora seja “candidato nato” , conform e decidiu a  direção estadual do  seu 
partido, o  prefeito M arise está agora mais preocupado em  reconstruir o  partido do 
que em  fazer a cam panha velada que todos os candidatos já  realizam . Ele terá de 
reforçar ainda mais porque, segundo dizem , vai perder o  PDT, que agora decidiu 
ganhar vida própria, por um a decisão do  diretório estadual.

Q uem  tam bém  está jurando que terá candidato estadual na m aioria das 
cidades é  o  PM DB. O presidente estadual, ex-govem ador O restes Q uércia não 
deixa por m enos e está incentivando as lideranças locais a arregaçar as m angas. E 
o  vice Norberto Pom perm ayer (que é  do  partido), com o ficará nessa?

Durante a sessão da últim a segunda-feira o  vereador Tipó m andou brasa. 
Disse que os vereadores têm  se em penhado m uito m ais que o  prefeito para 
conseguir verbas e benefícios para a cidade. Carlos M artins não dem orou para 
contrapor, dizendo que os vereadores conseguem  as verbas que pedem  porque o 
prefeito tem  prestígio no governo. Será?

A ju lgar pelas vindas do  governador em  nossa cidade, não se pode d izer que 
o  tucanato lençoense esteja “por cim a da carne seca” jun to  ao governo. Recorde- 
se que AIckmin passa pela região mas não vem  aqui e que. quando tem obra pra 
inaugurar, m anda auxiliares. As casas do Júlio Ferrari, por exem plo, foram 
entregues pelo secretário do secretário. Vamos torcer para que a situação mude...

O  professor Aillon Dinardi está com  um a dúvida cruel, que gostaria de ver 
alguém  esclarecendo. É que aqui na cidade estão sendo adquiridos 10 alqueires 
para a construção da estação de tratam ento de esgoto e em  A raraquara. cidade 
reconhecidam ente maior, a estação ocupa ̂ n a s  dois alqueires. Q uem  puder que 

da...

OAB desagravará advogada
ofendida pela CEI

Será realizado na pró
xima sexta-feira, dia 12. às 18 
honts, no salão do Tribunal 
doJúri do Fórum local.ode- 
sagravo público promovido 
pela Ordem dos Advogados 
do Brasil -  Seccional de Sâo 
Paulo.em favor da advogada 
M ana do Carmo de Lara 
Campos Dorini Angclici e 
contra a Comissão E.special 
de Inquérito da Câmara M u- 
nicipal, presidida pelo verea
dor (e também advogado) 
Antonio Dia.s de OI i veira. que 
apuravaa majoração do salá
rio docx-prcfeilo José Prado 
de Lima. Maria do Carmo era 
defensora do ex-prefeiio e 
considerou-sc ofendida pelos 
membros daCEI que, segun
do sua denúncia à OAB. im- 
pediram-na de exercer seu 
mista* profissional.

Virá à cidade 
para desagravar a advogada 
oconsclheirodaOAB-SPRui 
Celso Reali Fragosoque. con
forme mandam a legislação 
doexeicjcioprofissional.com 
o  alodeverá reparar publica- 
menlc odano sofndo pela ví- 
dma

OS FATOS 
A advogada Maria do 

(2anno foi contratada por Pra- 
dinho para acompanha-lo e 
dar suporte jurídico no de
correr da Comissão Especial 
de Inquérito. Comparecendo 
à Câmara no dia 6 de junho de

2001 paraacompanharoseu 
cliente, acabou impedida de 
fazer perguntas àqueles que 
depunham àscomis-sõese nem 
leve seus protestos atendidos, 
chegando a ser colocada para 
fora do plenário e obrigada a 
sentar-se no lugar reserv ado 
ao público, sem poder moni- 
feslar-se.

Coasiderando-seofen- 
dida. requereu ela o benefício 
do desagravo público como 
meio de recuperar a imagem 
ofendida no episódio. O fez 
com fundamento no art. I8da 
Lei n® 8906/94 e no regula
mento geral do e.statuto da 
advocacia. Além do cercea
mento do seu trabalho, ela 
citou na denúncia à OAB a 
forma ríspida com que o vere- 
adorCarlos AlbenoCian, um 
dos membros da CEI exigiu 
sua saída do plenário: “Pre.si- 
dente. mande a doutora sair 
daqui, fale para ela sentar no 
lugar dos simples monai.s”.

A OAB, através de sua 
comis.são de prerrogati vas e la
borou seu procedimento, ou
viu também as alegações do 
presidente da CEI e da Câ
mara Municipal, que negam a 
ofensa. Mas. mesmo assim, 
decidiu por promoverodesa- 
gravo paraque haja a repara
ção pública da ofensa sofrida 
pela profissional.

Segundo advogados 
militantesem nossa comarca.

esse seráopnmeirode.sagra- 
vo em nossa cidade e na re
gião próxima. Os mais recen
tes de que se lem conheci
mentos ocorridos em nossa 
região, foram em Bauru onde. 
meses atrás a OAB desagra
vou advogados que foram 
ofendidos pelochefedegabi
nete do prefeito e. em 1984 
uma adv ogada foi desagrava
da de ofensas que sofreu por 
parte de um promotor públi
co.

A própria vítima, em 
informação prestada a este 
jornal disse que “é a primeira 
vez que nesta cidade aconte
ce um de.sagravo e. salvo 
melhorentcndimenio. seráo 
primeiro da região. Não só 
por tal particularidade, enten
do seresse um fatode grande 
relevânciaáadvocacialocale 
regjooaT*.

“Adianto que. não le
nho pretensões política de 
cla.sse para essas próximas 
eleições, cotrx> também o meu 
pedido de desagravo não teve 
nenhuma relação com política 
partidária local, apenas, a 
Comissão Especial de Inqué
rito, équeconfundiua minha 
atuação profissional de de
fensora do ex-prefeito com a 
posição de ntera eleitora ou o 
pior. de caboeleitoral.confu
são essa que gerou as ofensas 
que recebi"- disse M anado 
Carmo.

Obras do trevo da Facol
tiveram início ontem

MJI

Os serviços de terraplanagem, guias e sarjetas serão executados pela prefeitura
Na manhã de ontem, 

foram iniciadas as obras de 
construção do trevo da Fa
culdade Orígenes Lessa (FA
COL) na Rodovia SP-261. 
A obra estimada em R$ 260 
mil é uma parceria doGover- 
no do Estado, através da Se
cretaria dos Trartspones/Gru- 
poZilloe Prefeitura Munici
pal de Lençóis Paulista. Os 
serviços de terraplanagem, 
guias e sarjetas serão realiza
dos pela Prefeiturae a colo
cação da capa asfáltica fica
rá por conta da e mprc.sa For- 
tpav. A liberaçãodeRS ISO 
mil por parte da Secretaria 
dosTransporles foi conquis
tada graças a interv enção do

deputado federal Antonio 
C arlo s  M endes Tham e 
(PSDB) que deu início no 
processo de liberação dos 
recursos no mes de novem
bro do ano passado que con
tou com a ajuda do deputado 
e s tad u a l P edro  T obias 
(PSDB). Para o diretor da 
faculdade, o professtM* Afon
so Placca Filho. a.s melhorias 
ao redor da sede do campus 
proporcionará maior segu
rança aos alunos e professo
res, sem contar com o aspec
to urbanístico. A FACOL 
atende atualmente nos cur- 
.sos de Administração de 
Empresas em duas habilita
ções (administrador geral e

oriá
t e í^   ̂ *  e  e s i â  

t e v ^

administrador de comércio 
exterior). Normal Superior 
também com duas habilita
ções ( professor educação 
infantileprofessorséries ini
ciais para ensino fundamen
tal ). Além destes, a entidade 
acaba de i mpl antar os cursos 
de Educação Física e SLsiema 
de Informações (informática). 
A escola conta com aproxi
madamente t.CKX) alunos e 
em virtude dessa demanda o 
fluxode veículos nas imedia
ções do campus é intenso e a 
instalação do trevo vem ao 
encontro dos anseios dos 
mestres e estudantes. A obra 
está prevista para ser entre
gue no prazo de 30 dias.

Não perca  + 
tem po!!!

D ! B

Financiamento e 
Tefínanciamento de carros^ motos 

e caminhões, para pessoas com restrições*

263-1104V M  ftXM M M O , $44 • t£M Ç06 M UiSXft
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Encontro de Saúde Mental em Lençóis
Chegamos ao nosso X 

Encontro! SáolOanosconse- 
cuüvosque reunimos em Len
çóis, profissionais renomados, 
para juntos refletirmos sobre 
questões fundamentais na área 
da Saúde Mental-que ao con
trário do que ainda possam 
pensar alguns, trata-se de um 
assunto que diz respeito a to
dos nós. pois mais do que em 
qualqueroutro“pontode vis
ta”. SAÚDE MENTAL inclui 
inúmeros aspectosque são re
levantes e comuns na vida do 
HOMEM.

Nos primeiros Encon
tros. nosso inleres.se maiorfoi 
de esc 1 arece r a pop u 1 ação e m 
geral, .sobre o que é o Ambu
latório de Saúde Mental e o 
Hospital-Dia.decomoéfor- 
madaa Equipe Interdiscipii-

nar. as doenças tratadas, as 
indicaçxVsdeTraiamento Psi
quiátrico cm Hospitais Psi
quiátricos e em Serviços Ex- 
tra-Hospitalares. Dando con
tinuidade, iniciamos com a 
abordagem das Doenças mais 
comuns e que o público leigo 
já temacessoá algumas infor
mações pela própria Mídia. 
Progressivamente fomosex- 
plicando como as pessoas 
podem adoecer■*mentalmen- 
te”.“psicologicamenle‘’.‘̂ i -  
quialricamentc”. '‘emocional- 
mente" (sinônimos)e como o 
“corpo" reage à isso, mos
trando a a_^rdagem PSI- 
COSSOMÁTICA. a forma 
HOLÍSTICA de entender o 
Ser Humano.

Mais recente mente, en
tão, já alcançamoso momen

to de estarmos trazendo ou
tras Especialidudesque mos
tram “visiv elnrente”como as 
coisas acontecem simultane
amente e como as estruturas 
de todo o Organismo Huma
no se interagem!

Já trouxemos, além de 
Psiquiatras, Psicólogos, Psi- 
canalista.se Psicodramatistas 
(Profissionaisdaárea“PSr). 
Geriatras.Ginecologi.stas, Ge- 
nedeistas. CardiologLstase para 
este Encontro, teremos Neu- 
rologistacEndocrinoIogisia. 
reforçando as fronteiras e as 
interfacesenüees.sas Especia- 
lidadeseaPsiquiatria. favore- 
cendoonrelhorconhecimeniü 
do Ser Humano!

Dra. Fátima Aparecida 
Pereira Sampaio, responsá
vel técnica do A.S.M.eH. D.

lamspe assina contrato com 
Hospital N.S. da Piedade

-  Pedido do convênio do lamspe para a cidade fo i feito no inicio do 
ano pelos vereadores Manezinbo, Paulo Lydio e o prefeito Marise ao 

superintendente da instituição, o médico Milton Plàvio -
Naúltimaquinta-feira.0 !

Superintendente do lamspe. 
Milton Flávio Marques Lau- 
tenschlager, concedeu entre
vista para noticiar a conquista 
dos vereadores Manoel dos 
Santos Silva, o Manezinho 
(PSDB)e Paulo LydioTemer 
Feres (PMDB), que estavam 
pre.scntes á celebração do con
trato que terá duração de 30 
meses entre o Instituto e o 
Hospital Nossa Senhora da 
Piedade. Em sua declaração, 
Milton Rávio informou, que 
nossa cidade estava na lista 
dos primeiros novos contratos 
que a Instituição começou a 
assinar. ls.so reforça o seu com
promisso com a região.

Aolérminodaentrevis-. 
la. fez um pedido aos servido-' 
res que serão beneficiados: 
“Peço que vocês usuários va
lorizem. prestigiem e nos auxi
liem, fi.scalizandoaprestação 
de serviços pela entidade con
tratada. com a colaboração de 
nossos vereadores que tam
bém são nossos fiscais", con- 
clarrwu Flávio.

Lençóis, que até agora 
recorria a Botucatu. Bauru, Jaú 
e Agudos atenderácom ocon- 
trato os seus usuários e tam
bém os servidores dos municí
pios de Macaiuba. Areiópolis e 
Borebi. A micro-região conta 
com aproximadamente 2.2(X) 
usuários.

A cerimôtúa da celebra
ção da assinatura do contrato 
aconteceu às 1 Sh no gabinete 
da Superintendência. Além dos 
vereadore.s Manezinho e Pau
lo Lydio. representaram o Hos
pital Nossa Senhora da Pieda
de o diretor administrativo da 
entidade. Vandir Sagioro e o 
Vice-Diretor Clínico. José 
Manoel de Abreu. Estiveram

Vereadores no momento da assinatura do convênio
pre.sentes. rcpresentandoa Ins- 
QtuiçâocontTdtante. Milton Flá
vio. a Diretora do Departa
mento de Convênios (DÕ:am). 
Maria Cecília Sanchez e seu 
assistente, Paulo Brandão Si- 
murro.

Os outros municípios 
atendidos, no mesmo dia, fo
ram Barra Bonitae Bemardi- 
no de Campos (com contratos 
novos) e acidade de Sorocaba, 
teve 0 contrato da Santa Casa 
renovado por mais 30 meses.

A notícia de queo lams
pe seria instalado novamente 
em Lençóis Paulista, agradou 
sobremaneira os servidores 
públicos do estado, que. atual
mente témque se deslocar para 
cidades da região para usufruir 
os serviços médicos prestados 
pelaentidade. Deacordocom 
adiretoriado Hospital, os ser
viços só serãodisponibilizados 
aos servidores estaduais à par
tir do final de setembroe imeio 
dc outubro próximo, uma vez

que a equipe dc funcionários 
do Hospital Nossa Senhorada 
Piedade terá que fazer um trei
namento na sede da entidade 
em São Paulo. O superinten
dente do lamspe disse que a 
verba desii nada para cobrir os 
custos operacionais está esti- 
puladaem aproximadamente 
RS 13mil. contudo, Milton Flá- 
vioexplicaque o limite scriade 
RS9 mil. mas graças aos laços 
afetivos que tem pela região, 
particularmente com os verea
dores Manezinho e Paulo 
Lydio. resolveu complementar 
o valor com mais quatro mil 
reais, que segundo ele. será 
suficiente para um bom atendi
mento.

A estimativa é de que à 
entidade atenda cerca de 250 
consultas mensais. Além dis
so, destaca o superintendente 
da entidade, serão possíveis 
atender em casos de interna
ções e outros procedimentos 
médicos.

AÇÚCAR
REFINADO

ESPECIAL
QUALIDADE QUE ALIMENTA A VIDA

Equipe do Hospital Dia "Nicanor Pereira de Godoy”

PROGRAMAÇÃO: 
Sh-INSCRIÇÒES 
8h3ü-ABERTL)RA - Dr. 
Norberto Pompermayer-Dirc- 
lor Municipal de Saúde

APRESENTAÇÃO - 
Dra. Fatima Ap. Pereira Sum- 
paio-Responsável Técnica du 
A.S.M e H.D.

Apresentação: Con
junto vocal ARABESCO • 
Regente Irandí Fernando Da- 
ruz
9h-INTERFACE PSIQUIA
TRIA E NEUROLOGIA - 
FRONTEIRAS ENTRE A 
PSIQUIATRIA E A NEU
ROLOGIA

ProP. Dra. Elizabeth Ma
ria A. Quaglialü - NEURO
LOGISTA

Prol*, do Depto. De Neu
rologia da Faculdade de Ciên
cias Médicas da UNICAMP 
lOh-COFFE-BREAK 
10h30-TRA N STO RN O S 
PSICORGÂNICOS: DE-

MENCIA. EPILEPSIA E 
PARKINSON
Prof. Dr. FlorindoSielIa- PSI
QUIATRA
Prof. do Instituto de Biociênci- 
as da UNESP - Campus de 
Rio Claro; Prof. Convidadodo 
Anibulatónode Neurupsiquia- 
tria e Saúde Mental do Idoso - 
UNICAMP
llh3Ü.MESA DE DEBA
TES
DEBATEDORA; Dra. Elaine 
Lúcia Dias de Oliveira -  PSI
QUIATRA -  PSICOTERA- 
PEUTA -  ASM - DIR X - 
BAURU
12h-INTERVALO 
14h30-lNTERFACE PSI
QUIATRIA E ENDOCRI- 
NOLOGIA
APRESENTAÇÃO DO 
GRUPO DE DANÇAS DA 
ACADEMIA PASSO A PAS
SO - Coreógrafa: Silmara Pe- 
nafiel
COMORBIDADE COM PSI

QUIATRIA
Prof. Dr. Walter José Mini- 
cucci - ENDOCRINOLO- 
GISTA
Prof. da disciplinado Endocri- 
nologia do Depto. de Clinica 
Medicada Faculdade de Ciên
cias Médicas du UNICAMP; 
Mestre em Clínica Médica 
I5h.^0-A ESTRUTURA PSÍ
QUICA NA PSICONEURa 
ENDOCRINOIMUNOLO- 
GlA
Prof Dr. Joaquim Lopes Alho 
Filho - PSIQUIATRA 
Doutor em Psiquialriae Saúde 
Mental; Professor em Psico- 
neuroend(x;rinoimunologia 
I6h.3ü-MESA DE DEBATES 
DEBATEDÜR: Dr. R.xlrigo 
da Silva Dias-PSIQUIATRA 
Médico Assistente do Depto. 
de Neuropsiquiatria da Facul
dade de Medicina de Botucatu 
- UNESP
17h-ENCERRAMENTÜ 
(Entrega dc Ccriilicados)

Tipo anuncia conquistas do 
deputado Robson l\im a

o  vereador Ailton Lau- 
rindü -  TIPÓ (PPS), anun
ciou na se.s$ão de segunda 
feira algumas conquistas do 
E)eputado Federal Robson 
TumaparaoMunicípio.

Tipó, que trabalhou 
para o deputado já em duas 
eleições e tem ótimo relacio- 
namentocom a famíliaTuma, 
disse que já  no ano passado, 
acompanhado dos colegas 
Sacoman e Cian fizeram algu
mas reivindicações ao Depu
tado e que graças ao empe
nho junto ao Governo do Es
tado. algumas conquistas es
tão sendoconerctizadas.

Robson Tuma, que tem 
grande atuação na área de 
segurança noCongresso Na
cional. confirmou através de 
telegrama a vindapara o Mu

nicípio, de 03 viaturas, que 
serão destinadas ao Setor de 
Educação do Município, a fim 
deefetuaremaronda escolar, 
inibindoecoibindoaaçãode 
pes.soas mal intencionadas nas 
imediações de escolas, que 
tentam levar jovens para um 
caminhodoerro.

Tipó declarou ainda, 
que muito em breve, ainda 
nesse mês. oMunicípiodeve- 
rá ser contemplado com re
cursos na área da saúde, que 
totalizam R$ 128.600,00, sen
do R$ 105.800,00 para o 
Hospital Nossa Senhora du 
Piedade. R$ 15.9(X),00para 
as Unidades Básicas de Saú
de e R$ 6.900.(X) para o 
Hospital Dia Nicanor Pereira 
de Godoy.

Final mente, o vereador

Segundo Tipó o deputado 
Robson fum a tem se 

empenhado muito para 
lençóis

antecipou que o Deputado 
Robson Tuma tem se empe
nhado muito para obtenção 
de recursos para nosso Muni
cípio. numa demonstração de 
gratidâopelaexpre$si\a vo
tação aqui conseguida e que 
novas verbas deverão ser des
tinadas ainda nesse ano.

Rodoviária foi reaberta dia 1O

A lanchonete da Rodo
viária foi reaberta no dia P, 
atendendo aos cerca de 4000 
usuários, que passam por lá di
ariamente. A licitação, que tem 
validade de três anos. podendo 
ser prorrogada por mais três. 
foi vencidanoano passado, por 
Artur Lourenço Mourão Mit- 
telbach.quetambéméproprie- 
láriodo Mercadinho Arlo. loca- 
lizado em frente à rodoviária, 
desde 1993. A prefeitura ini
ciou a reforma do prédio em 
maio. lendo concluído a parte 
interna, jáque a parte da frente 
da rodoviária, perto do relógio, 
está sendo remodelada. Os ba

nheiros também foram refor
mados. inclusive para deficien
tes físicos, que agora tem uma 
rampa para acessar a platafor
ma de embarque.

Artur contou que ven
cer a licitação foi bom, jáque o 
ponto é muito bom, e que há 
tempos tinha vontade de traba- 
Ihar no local para oferecer 
maiorese melhores serviços à 
população, que. segundo ele. 
não exige nada além de um 
atendimentodequalidade. Ele 
acredita que a rodoviária dc 
Lençóis, consiruídaem 1971. 
ainda tem estrutura para ofe
recer um bom atendimento.

apesar de achar que hoje a 
cidade comportaria um prédio 
maior.

Os frequentadores pa
recem satisfeitos comarefor- 
ma. c torcendo pelo sucessodo 
novo locatário. O que se co
menta pela cidade são os be
nefícios que seriam trazidos 
caso se construísse um posto 
policial, juntoàrodoviáiia. O 
posto traria mais segurança às 
pe.ssoa.s que passam pelo local, 
e a presença policial evitaria 
situações constrangedoras.

A lanchonetecstá aber
ta diariamente, das 5hl5 às 
22hs.

lim a  Jtcm efu tuem  etoa ncaaca fitndade^sea,̂
unímed

/2 anos

Dr. A ilto n  
Dr. Aron  
Dr. S ottan o  
Dr. C o o lid g e  
D r C arlo s  
Dr. C a lixto  
Dr. D an ie l

Dr. D jalm a  
Dr. D enízard  
Dra. E lian e  
Dra. Fátim a  
Dr. B od in i 
Dr. G rillo  
Dr. Pascolat

Dr. G ilb e rto  Dr.
Dr. Francism ar Dr.
Dr. G ilso n  M ilagres Dr. 
Dr. H en riq u e  Dr.
Dra. Irene Dr.
Dr. Iracíd io  Dr.
Dr. J o â o  B o sco  Dr.

Jo ã o  C  H ueb  
O rsetti 
Jo s é  R ubens  
Jo s é  INege 
D em étrio  
Pascoal 
J o ã o  Paccola

Dr. M anoel 
Dr. Jayro  
Dr. Jo s é  W ilson  
Dr. Pernando  
Dra. Norm a  
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Metísmo da UME é destaque em Bauru
A equipe dc utleiismo 

(jj Unidade Municipal de Es- 
p< >nes (UME)conquisiüu. no 
último sábado. 14 troféus e 
41 medalhas na 3* edição da 
Corrida Pedestre de Bauru. 
Com um percurso de oito 
quilômetros para adultos e três 
para crianças, aprova reuniu 
rnais de 300 corredores de 
legião.

Na categoria adulta, 
vencida por Márcio Apareci
do Menezes de Dois Córre
gos. os lençoenses Benedito 
Francisco Ribeiro (Cereais

çalvesconquislaramo2®c4“ 
lugares, respectivamente.

Já na categoria de 65 a 
70 anos e de 13 a 14 anos, a 
equipe lençoense conquistou 
o título da competiçào com os 
atletas José Cassianoe Carla 
Nogueira Silva. Alémdoütu- 
lo. Lençóis Paulistaficoucom 
o vice-campeonato nesta ca
tegoria.

Orientado pelo moni- 
torCarmo Vicente de Paula, 
adelegação lençoense parti
cipou da Corrida Pedestre 
com 4l atletas, a maior dele-

l.'birama)e AlexsandroGon- gaçàoentreosmunicípiosins-

crítos na corrida. Este é o 
melhorresultadoobtidopela 
equipe em todas as edições 
dacompetição.

A seguiros resultados 
obtidos pelos atletas lenço
enses; Carmo Vicente dc 
Paula, ValbertoRibeiro.José 
Mareio dc Paula e Jéferson 
Betoni (3“ lugar na.s categori - 
as de 30 a 34 anos , 25 a 29 
anos. 15 a 1 9 an o se4 ü a4 5  
anos, respeclivamente); Pe
dro Ferraz Arruda e Marco 
Antonio Brito (4° lugar nas 
categorias de 45 a 50 e 50 
anos. re.spectivamente); Alí-

Skaüstas do Júlio Ferrari 
unem-se em busca de apoio

Umgrupo de meninos 
skatistas. moradores do bair
ro Maestro Júlio Ferrari, co
meçou a organizar-se. com a 
ajuda da Associação dc Mo
radores, afimde buscarapoio 
para seu projeto, a constru
ção de uma pista de skate, 
num terreno localizado naen- 
irada do bairro.

Os meninos inspiraram- 
se no modelo do projeto Hip 
Hopquc. por ler se organiza
do, seexpandiuehojeé visto 
como movimento cultural. 
Hoje. a maioria das pessoas 
não vê com seriedade os pra
ticantes doesporte. que. ape
sar do preconceito, têm tido 
excelentes re.sultadosemcam- 
peonatos de toda a região, 
di vulgando o nome da cidade.

Segundo o presidente 
da Associação de Morado- 
resdo bairro, Neuci Oliveira 
Antonio. eles encaminharam
r--------

um projeto à prefeitura, para 
a utilização desse terreno, não 
só para a con.strução da pista 
de skate. mas também de uma 
praça, quadras, campo de 
malha. Agora aguardam que 
o projeto seja aprovado pela 
engenharia, para partiremem 
busca de verbas.

Um dos garotos disse 
que se fosse realizado um le
vantamento do número de 
skaüstas, seria comprovado 
que a região precisa muito 
maisdessa pista que o centro 
da cidade. E conta que eles 
costumavam ir todos os dias 
atéa pista, na Avenida Brasil. 
Porém, o trajeto é longo e 
perigoso, de acordocom uma 
das mães. "Se tivesse um lu
gar adequado. nàoconeríam 
todoesse risco. Euque tenho 
dois envolvidos gostaria mui- 
toquesaí.sse logoessa pista” . 
Os meninos praticam numa

C1.VJ lEL

1)U  13/SETEMBRO/2Ó03-SÀBADO-FESTA DOSINAl.
Banda General Lee

DIA I4/SETEM BRO/2003-A PATIK DAS 22HS 
Domingueira Techno 
Sócios grátis
CA M PEO NATODEFLTEBOLSÊM OR.A CI5UD E28AN OS 
Resultados da Última rodada-GRUPO B:
VitóríadXl Atlético 
Ramenco 1X4 Bumínense 
rRÓXIMÁ RODADA
Dia07/setembro/2003-<lomingo^às 8h50-GRUPOC:
Vasco X Inter 
Goiás X Cruzeiro
Dia ]4/setembro/2003*domingo-às8hSCK}RUPOB:
Bam engoX Atlético 
V itóha X Buminense
CAM PEONATO DE F L T E B Ü L S O C IE T Y N A S C ID O S 1987 A 
1989
Resultados da última rodada:
Corinlhians 2X9 Palmeiras 
São Caetano 4X São Paulo 
PRÓXIMA RODADA 
Dia 06/$etembro/2003-Sábado-Às 9hs 
Santos X São Paulo 
Corinthians X São Caetano 
r t  AMPEONATODEFinrEBOLMÁSTER-ACTMADE42ANOS 
Os 114 jogadores inscritos foram divididos em  8 equipes:
1) Santos-Cap, Tuka Bolonha
2) São Paulo-Cap. Tim Vachi 
3 /S ã o C a e ta n o ^ p . Ulo
4) Guarani-Cap. Canhão
5) Ponte Preta^Cap. Maríno Vanní
6) Palmeiras-Cap. Marquinhos Corrêa
7) Améríca-Cap. Edson Pinheiro
8) Cohnthians-Cap. Tido
1* KODADA-Dia08/setcmbro/2003-2*peira-ás I9hs:
Santos X São Paulo 
São Caetano X Guarani
2^RODADA-Día ]0/setembro/2003^‘ Fcíra-à5 I9hs:
Ponte Preta X Palmeiras 
América X Corinthians 
rCAMPEONATODETRUCO/2003 
Dis 07/sctembro/2003 é o último dia para as inscrições, na sauna, 
poruha e na lanchonete. Jogos todas as 2as. e Sas. feiras às 20h30. 
Por determinação da diretoria, só poderão participar truque iros acima 
de IS anos.
BOCHA
Dia 07/setembro/2003 ás I9hs, em nossas canchas, quadrangular 
C.B M . Macaluha. São Vicente c São Manuel.
ESC OIJNHADENATAÇÀO
Oferecemos aos associados e seus dependentes aulas de natação 
gratuita a partir de 3 anos de idade. Professores especializada: 
Daniel Covre. Rogério Romero. Adolfo Martini e C ed lía  Covre. 
Consulte nossos horários, é na piscina aquecida. 
PARQLEAQUÁTICO
Etfá marcada para o dia 12/setembro a reabertura de nosso parque 
aquático, para a temporada 2003/2004.

r

á frigol
A Marca da Carne

da^ ruas, só que muitos vizi
nhos reclamam do barulho, e 
chamam até a polícia. Porém, 
nos fins de semana, a escola 
Rubens Pietraróiafoi liberada 
para eles. já que fica aberta 
todos os finais de semana, por 
causa do projeto “Escola da 
Famflia”.

Os jovens têm se mos
trado empenhados em cola
borar, e parecem ter compre
endido que só vão conseguir 
apoio, seja de órgãos públi
cos e privado.s, e respeito 
quando esii verem organiza
dos.

Os skatistas também 
estarão participando de outro 
projeto que está sendo de
senvolvido no bairro, o Arte 
Grafite, que por ser criado 
pelo Hip Hop. lambémé apoi
ado pela Diretoria de Assis- 
ténciae Promoção Social. Por 
conta de.sse novoempreendi- 
mento, os meninos do skate 
vêm se "eniurmando” com o 
pessoal do Hip Hop, o que 

jKíde >qr .comprovado no 
evento iç^Í2adodomingopav 
sado.

Brasil 
rumo ao 
Canadá

FONE: 263-4040

Régis passou por Lençóis 
no domingo e visitou o 

amigo Marco Cora
Esta é uma das maiores 

aventuras que uma pessoa 
podería realizar na vida. E 
quem está tentandorealizaro 
objetivo deste sonho é o sr. 
Regis Va) ter F. da Sil va de 5 2 
anos.

Ele saiu dc São Paulo 
(cidade natal) a pé no dia 17 
de agosto deste ano rumo ao 
Canadá. O percurso é de 
i6.6(X)míl krn. Silva passará 
por 14 países até chegar a 
cidade de Ottawa-Canadá. 
Sua metadiária de caminhada 
é de 40 km por dia. O corre
dor tem previ.sáo de chegar 
no Canadá cm novembro de 
2(K)4. bater o recorde e en
trar paraoGuines.

Na cidade de Pirapora 
de Bom Jesus ele fez sua pri
meira parada. Sabendo que 
iriaencontrarmuiiasdificul- 
dades no percurso, Regis já 
em .seu terceiro dia de cami
nhada precisou ficar parado 
poroitodiasemLaranjal Pau
lista. devido a bolhas que sa
íram em seus pés. No úlümo 
domingoele passou por Len
çóis Paulista, onde visitou o 
amigo Marco Cora.

rio da Consolação Barbosa 
(5” lugar na categoria de 20 a 
24 anos); Fernando Rita e 
Adenor Flores (7® lugar na 
categorias de 25 a 29 e 50 a 
55 anos re.spectivamente); 
Eni valdo Aparecido Cândi
do, Fiavio Duarte e José 
Sidnei Carvalho(8® lugar nas 
categorias 25 a 29,15 a 16 e 
35 a39 anos respeciivamen- 
le) e Ana Cristina Nogueira

(5® lugarnaclassificaçào ge
ral).

Nacaicgoria mirim, re
ceberam medalhas de partici
pação os seguintes atletas; 
Johnny Marion de Paula Jak- 
son de Paula. Igor Hennque 
Esperandio. Jónata da Sil va 
Ribeiro, Allan Aparecido dc 
Assis. Jurandir Alves da Sil
va, Bruno Rafael Pereira, 
Washinlon Felipe P. dos San

tos. Eduardo Ramon de Sou
za. FabianoGuiari Joaquim. 
Emerson Aparecido Cezario. 
Priscilada Silva Mara.Slefa- 
ne Fahrielc Pelisoii, Eliane 
Micadei. Maira Guerra Pai
xão. Lucas Moretto. Fernan
do Henrique Joaquim, Andivy 
Tiago S. Moreli. Alexsandro 
RodnguesSilva,MarcosVi- 
niciusOliveiraeRalael Man- 
toan.

Começa amanhã na Gecap o 
Campeonato Municipal de Malha

Dezoito duplas abrem 
amanhã no campo de malha 
do Centro Comunitário da 
Cecap, a primeira rodada do 
Campeonato Municipal de 
Malha. Organizado pela F*re- 
feitura Municipal, através da 
Diretoria de a p o rte s  e Re
creação. o campeonato se
gue até o dia 28 dc setembro, 
além da Cecap a competição 
será realizada noscampos de 
malha do Jardim Bela Vista 
(regiãodcSidelpa)eda Vila 
São João.

S eg u n d o  o  c o o rd e 
n ad o r do  ev e n to . H ugo 
C é sa rC a sa li D el R osso. 
as o ito  m elhores dup las, 
d u ran te  a fase de c la s s i
f icação . d isp u tam  as f i 
n a is  da c o m p e tiç ã o , o r 

gan izada  pelas regras da 
F ed e ração  P a u lis ta  de 
Malha.

Confira a seguir os 
horários e locais dos jogos 
do Campeonato Municipal 
de Malha:

DIA/ROOADA ___ LOCAL h o rAr k)
1

07/9-1* Centra Comunittno Cecap ; 7h30
(Rua Paulo Dantas)

14/9-2* Bela Visa (Sióeipa) 1 7h30
1 ‘2Í«-3* Víld Sio Joào (Rua José 7h30
i _ ; Antonio Lorenzetti) ________________________I
i Centra Comunrtáno Cecap ' 7h30

((Rua Paulo Dantas) ♦

Inscrições para Passeio Gclístico 
começam na segunda-feira

A Prefeitura MunicijjaL 
através das Diretorias de Es- 
ponese Recrcaçãoedo Meio 
Ambiente realizará, no próxi
mo dia 21 de setembro, a 2* 
edição do passeio ciclísüco 
em comemoração ao Dia da 
Árvore.

Com saída prevista às 
8h30doGinásio de Esportes 
"AnionioLorenzetti Filho”, o 
Tonicão. o passeio terá um

percurso de aproximadamente 
18 quilômetros até a Barraca 
QuairoQuedas.

Além do estímulo à prá- 
üca de atividades físicas sau
dáveis. o evento propõe aos 
participantes uma reflexão 
sobre a importância da pre
servação do meio ambiente.

As inscrições podem 
ser feitas a partir de segun
da-feira. 8 de setembro, no

Tonicão. No ato da inscri
ção, o  participante deve 
doar dois litros de leite, que 
será doado a entidades as- 
sistencíaisdo Município.Os 
2í)0 primeiros inscritos ga
nharão uma camiseta alusi
va ao evento. Durante o 
percurso, a organização do 
evento disponibilizará veí
culo de apoio para eventu
ais atendimentos.

CÁL poderá disputar a Taça São 
Paulo de Futebol Júnior

o  presidente doCIube 
Atléüco Lençoense (CAL) 
João Sérgiode Morais infor
mou queo al vinegro tem gran
des chances de participar e 
sediar jogos da Taça São 
Paulo de Futebol Júnior, que 
tem início marcado para ja 
neiro do ano que vem.

Segundo João Sérgio, 
a exemplo dc 1999, o fato 
promoverão nome dacidade 
em todos os quadrantes do 
Brasil, além de se constituir 
num verdadeiro presente de 
ani versário para o CAL que 
completará 60 anos de exis
tência nodia 16de dezembro.

João Sérgio vem man
tendo contatos nos bastidores 
futebolísQcose.segurKloele,as 
coisas caminham bem. "Seria 
opomino que a Prefeitura rea
lizasse antes do final deste ano. 
algumas reformas no estádio 
municipa)" ArchangdoBrr^”. 
oBregão".disseopresidente.

Frigol goleia Cruzeiro no Amador
Com gols de Ariindo, 

Fabinho, Neünho, Vaninhoe 
Eloir a equipe da Frigol es
treou com vitória no Campe
onato Amador2003 -  T roféu 
"ReinaldoMunhoz”.ao gole
ar no último domingo no Bre- 
gão a representação da Cru
zeiro por 5 a 3. Cristiano, 
Celsinho e Nazão desconta
ram para a Cruzeiro. Nos

outros jogos da rodada o Ex- 
pressinho (campeão do ano 
passado) foi derrotado pela 
Graxaría por 2 a 0. o Grêmio 
Lwart venceu o Cnizeirinho 
pelo placar de 2 aO e o  Pales
tra (campeão da Copa Difu
sora) empatou em um gol com 
a representação da Santa Lu
zia

Amanhã no estádio

municipal "Archangelo Bre- 
ga”. o Brcgào jogam, Cnizci- 
rinhoxGraxariaàs lOhe Ajax 
X Grêmio Lw art às 15h. Em 
Alfredo Guedes jogam. Santa 
Luzia X Frigol às 9h30e Cru
zeiro x União às 15h.

A competição é reali
zada e organizada pela Liga 
Lençoense de Futebol Ama- 
dor(LLFA).

André Cuiy é campeão da I Duçula Cup
Os dois favoritos apon

tados paraadisputa do título 
da 1 DUÇULA CUP. Alan 
Palombo do CCRN de Cam
pinas e AndréCury. de Bau
ru,realizaram uina grande fi
na], com muitos lances de 
muitaemoçâo.

Com um início lodo a 
seu favor, otenisiadeCampi- 
na-s venceu por fáceis 6x0. 
No setseguinte André Cury

encontrou o seu melhorjogoe 
levou de vencida por 6x4. E 
foram paraadecisãoem ‘lye 
break". quando surgiram 
oportunidades de ambos os 
lados, para fechar com vitó
ria. André Cury foi mais feliz, 
derrotando o tenista de Cam- 
pina.s por 10x8, levando o 
prêmio de RS 1.5(X),00. O 
vice-campeão levou seu che
que dc R$ 1 .(KX).00.

Mesmo sendo o pri
meiro torneio profissional 
que o Clube Esportivo Ma- 
rimbondo(CEM)realiza. sua 
organização foi muitoelogi- 
ada, tanto pelos tenistas 
como p>or seus acompanhan
tes. E iodos disseram que 
vão ficar esperando o próxi
mo torneio dc I * Classe do 
Clube Esporti vo Marimbon
do.

Amanhã semifinais do Varzeano
Começa amanhã no 

campo de futebol da Sidelpa 
as se miftnaisdo Campeonato 
Varzeano-Troféu “LÃiís Car- 
losTrccentí”. A-sequipes Vila 
Prata Duralex, Cajue Pauüs- 
tínha lutam pelo título da com- 
peüçãq.

Às lOha ViladaPrata 
joga contra a representação 
do Caju e às I5h a Duralex 
cnfrentaoPaulisünha. Aúlti- 
ma rodada do campeonato 
realizada no domingo apre
sentou os seguintes resulta
dos; Caju 5x4 Real Madri.

PaulisUnha4x2 Monte Azul e 
Duralex 1 xO Bela Vista.

O cam peonato está 
sendo realizado pela Associ

ação de Moradores do bairro 
da Vila da Prata, que tem 
como presidente odesportis- 
laVelozo.

Desapareceu
Maria Luiza Bueno. 

saiu de sua casa no dia 15/ 
03/2003. para ir a Igreja e 
não retomou até a presente 
data. Se alguém ti ver i nfor- 
mações sobre Maria ligue 
263-2140( recados).



Híp Hop-Enturmando uma “aula de r i d a d a n i a 9 9

0  "Hip Hop-Eniur- 
mando, Açáoe Cidadania", 
real izadonoúltimo domingo, 
nos bairros Núcleo Luiz Zillo 
e Maestro Júlio Ferrari, atin- 
giuseus objetivos. Segundo 
Marcelo de Souza, um dos 
organizadores, o número de 
participantes superou o pre
visto e os presentes tiveram 
uma “aula de cidadania”.

Marcelo é criador do 
projeto Hip Hop, que deu 
origem ao“Enturmando". O 
Movimento Hip Hop surgiu 
na década de 70. sendo mani
festado através da dança (bre- 
ak), música (rap) e artes plá.s- 
ticas (grafite). Morador do 
Júlio POTari. foi elequemtrou- 
xeessamanifestaçàocullural 
para Lençóis, em 2001, pro
curando a Associação de 
Moradores com uma única 
proposta; dançar. “Dançava 
na minha casa, mas não tinha 
espaço suficiente. Daí eu fui 
pro Centro Comunitário, o

pessoal foi chegando, as nos
sas histórias SC identificavam 
bastante, a gente ia dançando 
junto", conta.

Assim, o movimento foi 
crescendo, e sua proptista tam
bém. piíis através do Hip Hop 
Marcelo pôde iniciar um tra- 
balhoeducativo. Umdosseus 
objetivos iniciais era ode unir 
osbaimjs, como Júlio Ferrari e 
Jardim Primavera, porque, 
muitas vezes, quando alguns 
garotos se encontravam, aca
bavam brigando. Hoje. dei.xa- 
ram a rivalidade de lado e de
safiam-se na dança.

Apesar disso. Marcelo 
acha importante lembrarque 
o “Hip Hop não é coisa pra 
malandro”, que o projeto não 
exi.ste apenas pra recupera- 
çãode alguns, mas há muitos 
adeptos que nunca tiveram 
qualquer problema, querem 
apenas dançar, identificam-se 
com o movimento, que tem 
sido bem aceito. prirKipalmen

te no centro da cidade.
Ha dois anos o projeto 

Hip Hop é coordenado pela 
Diretoria de Assisténciae Pro
moção Social e ex i siem gru
pos nos bairros da Cecap. 
Núcleoe Primavera. Marcelo 
acredita que o sucesso do 
projeto deve-se ao fato de 
seus membros terem se orga
nizado. Aliás, Lençóis Paulis
ta é u única cidade da região a 
ter um ̂ p o  fortee organiza
do, realizando apresentações 
em outras cidades do estado.

Em suas reuniões, que 
no Júlio Ferrari acontecem 
todos os finais de semana, 
seus membros debatem di
versos temas, e para partici
par do grupo é preciso estar 
na escola e ter um bom com
portamento. Muitos pais tam
bém participam da.s reuniões 
junto com os filhos, o que 
acaboumelhorandoorelaci- 
onamento familiar dos jovens.

Quan t o ao proje t o ‘ ■ En-

lurmando. Ação e Cidada
nia”. Marcelocontaque a idéia 
era que os integrantes do H ip 
Hop aprendessem o  que é 
cidadania, mas na prática. 
Então organizaram oevento, 
com a colaboração de toda a 
comunidade e buscaram par
cerias. asquais foram realiza
das facilmente, devidoàcre- 
dibilidade do projeto. Mar
celo revelou ter se inspirado 
no projeto da Rede Globo, 
“Açãoe Cidadania" que. se
gundo ele, “é uma lição de 
cidadania".AescolhadoJú- 
lio Ferrari pra sediar oevento 
foi justificada pelofatodeque 
o bairro fica numa das regiões 
que mais preci.sam desse tipo 
de ser\ iço. já q ue sua popu la- 
ção tem dificuldade em vir pro 
centro da cidade, sendo mais 
fácil levar esses benefícios até 
os moradores. Agora, seus 
orgarúzadOTesprciendemcon- 
tinuar o projeto, levando ci
dadania até outros bairros.

-Não K  pode S£I1 S0in 

rebeldia. A  tarefa dos 
pais e educadores é ' 

ajudar o adotescente a
encontrar um 
produtrvoe
para sua 

(Paulo F

Orquestra Municipal de Sopros abre Marcelo é criador do projeto Hip Hop, que deu
origem ao *'Enturmando

solenidade de Sete de Setembro Projeto passaporte
A Orquestra Municipal 

de Sopros “Maestro Agosti
nho Duarte Martins" abre no 
próximo domingo. 7 de se
tembro, as comemoraçõe.s do 
Dia da Independência, em 
Lençóis Paulista. O evento, 
organizado pela Prefeitura

Municipal, através da Direto
ria de Educação, será realiza
do na Praça “Comendador 
José Zillo”, a Concha Acústi
ca, a partir das 8h.

A solenidade terá irúcio 
com o hasteamento das ban
deiras e execução do Hino

Nacional, da independência 
edo Município. pelaOrque.s- 
traMunicipal.

Além daexecuçào dos 
hinos. aOiqueslra Municipal 
de Sopros, sob a regênciado 
maestro Marcelo Ricardo 
Maganha, apresentará peças

musicais de autoria de com
positores brasileiros.

A solenidade contará 
ainda com a pariicipaçãodas 
fanfarras das escolas Idalina 
Canova de Barros. Virgílio 
Capoani, Lina Bosi Canova. 
PauloZilloeLegião Mirim.

para o futuro

A illexciiM ire C hitio
Ipiranga - Local histórico

D. Pedro 1. o primeiro 
Imperador do Brasil, segun
do varão de D. João VI e de 
D. Carloia Joaquina, nasceu 
em Lisboa em 1798 e faleceu 
em 1834, aos 36 anos de
idade.

Segundo contaa histó
ria  era um jovem inteligente, 
leal, de muito brio. muitas ve
zes violento, teimoso, mas tam
bém extremamente valente. 
Príncipe Regente que aqui 
cresceu, se educou e foi a 
figura que marcou uma nova 
erana História do Brasil.

Ainda jovem, foi inves
tido no governo do Brasil e a 
medida que o  tempo ia trans
correndo, muitos aconteci
mentos começaram a se de
senrolar, complicando grave
mente os destinos da política 
brasileira e apressando so- 
bremaneiiao movimento se
paratista do Brasil.

Assim, obrigado pelas 
circunstâncias, o príncipe foi 
levado a desligar o Brasil de 
Portugal, dando ogríto histó
rico: “Independênciaou mor
te", que aconteceu às mar
gens do riacho Ipiranga a 7de 
setembro de 1882.

Depois, foi D. Pedro 
aclam adoecoroadoo l°Im- 
peradordo Brasil, passando 
a chamar-se D. Pedro I.

Apósopatrióticoacon- 
tecimento.ospaulistascome- 
çaram a pensar em eregir um 
marco que perpetuasse o 
acontecimentohistórico.

No ano seguinte, 29 de 
Janeiro de 1823. o governo 
da Província de São Paulo, 
hoje. Governo do Estado de 
São Paulo, enviou represen
tantes para um compromisso 
de contribuição destinada a 
construir um monumento no

lugar denüminado“Piranga".
Essa tentativa fracas- 

.sou, não obstante tivesse per- 
missãodo Imperador.

Em 1834, onze anós 
depois, manifestou-se nova 
tentativa, em prol do monu
mento. tendo à frente o Go
verno paulista e a Câmara 
Municipal,que acabaram an
gariando dinheiro para isso.

O local escolhido foi 
também às margens do “Pi- 
ranga", como era chamado 
antigamente, e até a pedra fun
damental foi lançada. Masfi- 
cou só nisso, p>prque muitos 
imprevistos surgiram.

Depois de algumas dé
cadas outro movimento de 
grandes proporções aconte
ceu. mas só em 1885 é que 
real mente foram inauguradas 
as obras do majestoso Palá
cio. no alto da colina do Ipi
ranga onde se encontra insta
lado desde 1894. o Museu 
Paulista.

O Paláciodo Ipirangaé 
belíssimoe importente, temem 
seus salõese galerias obras de 
arte esplêndidas, referentes ao 
Brasil. Destaca-se como um 
dos mais notáveis palácios da 
América do Sul.

E o Paláciodo Ipiranga 
cercado por enorme parque 
em estilo francês, tendo ao 
fundo um jardim coberto de 
flores variadas e grandes ár
vores, completado por belís
sima fonte luminosa.

A frente do Palácio foi 
construídooMonumenloda 
Independência inaugurado em 
7dcsetembrode 1922, justa
mente quando das comemo
rações do l" Centenário da 
Independênciado Brasil.

É o monumento, uma 
lindíssima obra de granito e

Cerca de 3.8 mil alunos 
da rede municipal de ensino 
participam do F ^ je to  Passa
porte para o Futuro em Len
çóis Paulista. O principal ob- 
jetivodo projeto, desenvolvi
do pela Prefeitura Municipal, 
através da Diretoria de Edu
cação é levar o ensino da in
formática com qualidade.

Para viabilizaro proje
to. a Administração Munici
pal investiu, entre 2001 e 2003. 
R$ 855.7 mil reais paraacom- 
pra de mobiliário, equipamen- 
tose materiais usados node- 
.senvolvimentodocursoe na.s 
obras de adaptação das salas 
para abrigar os laboratórios.

Foram adquiridos 79 
computadores que atendem 
aos alunos das escolas Edwal- 
doBianchini (Cecap), E.spe- 
rança de Oliveira (Centro), 
Idalina Canova de Barros 
(Jardim das Nações). Lina 
Bosi Canova (Vila Ubirama).

M ari a Zél i a Camargo Prandi- 
ni (Júlio Ferrari), Nelson Bro- 
!lo(JanJimMonteAzul)eLuiz 
Zillo (Núcleo Habitacional 
Luiz Zillo). A Administração 
Municipal estuda também a 
possibilidade de estender o 
projeto a.s demais escolas de 
easino fundamental.

Além dos alunos, que 
participam das aulas de infor- 
máticaemhorárioaliemativo 
às aulas normais, os profes
sores também participam dos 
cursosregularmente.

Esta é uma das iniciati
vas da Administração Muni
cipal para oferecer aos edu
cadores que irão utilizar com
putadores uma formação atu
alizada e constante.

Além de oferecer os 
cursos graiuitamenteaalunos 
e professores, a participação 
dos educadores nas aulas de 
informática é remunerada pela 
PrcfcituraMunicipal.

áfifiraiŝ üfisiiftte
Monumento da Independência, inaugurado em

7 de setembro de 1922
bronze, do escultor italiano 
Ellore Ximenes, contendo ao 
todo 130figurasindependen- 
tes.

Noaltodo monumento 
vemos o Grito da Indepen
dência proferido por D. Pe
dro I. em que aparecem 30 
figuras e 22 cavalos, rodean
do o Imperador. Duas bases 
de granito sustentam dois gru
pos laterais, representando em 
baixo-relevo, o regresso de 
D. Pedro 1 à São Paulo e a 
batalha do Pirajá. composta 
de50figuras.

Vemos ainda, quatro 
onças, dois leões e quatro trí- 
póides, estes para queima de 
inceaso.

Na cripta do monu
mento, em bela capela sub
terrânea, acham-se os restos 
mortais de D. Pedro 1 e D. 
Amélia sua segunda esposa

trasladados de Portugal.
Esse conjunto imponen

te formado pelo Palácio do 
Ipiranga e Monumento do 
Ipiranga relembram um fato 
importanteda nos-sa história.

Em todo dia 7 de se
tembro. no horárioda Procla
mação da Independência, 
quatro horasda tarde, no par
que são realizadas as cerimô
nias oficiais, com a presença 
do Governador, autoridades 
civis, militares, religiosaseo 
povo em geral. A Orquestra 
Sinfônica do Estadocompa- 
recee todos vivem momentos 
emocionantes de grande ci
vismo.

Sempre que houver 
oportunidade, nãodeixem de 
visitar o Museu e o local onde 
oBrasil nasceu, politicamen
te. O E c o -1985

Pátria Amada
Exuberante natureza, tens o ápice da perfeição, terra rica. terra 
fértil, abertas são as fronteiras, nem quero fechá-las.
Só quero à cada um poder gritar.
não somos tão somente uma Pátria de chuieiras.
Abrolhos! ó  desamada Pátria Amada.
Somos, água somos vida. somos tantas flores, somos seiva que 
alimenta o mundo.

uero a cura das mazelas que nos queimam, 
que;

Devido a tantas queimadas 
Vi secar a fonte
Daquela que um dia foi mina d’água clara.

Zé Roberto

ASSOCIAÇAO RESIDENCIAL VENEZA 
DE LENÇÓIS PAULISTA

rS O L IO T A t, Ã o
A ASSOCIAÇÃO RESIDENCIAL VENEZA DE LENÇÓIS 

PAULISTA, entidade consiitulda para defender os interesses dos 
que firmaram com a COH ATLÍB A. termo de adesão ao programa de 
lotes urbanizados com o direito a aquisição de lote no loteamento 
Residencial Veneza, solicitadetodosestes, 1 cópiadocontiatoeseus 
respectivos pagamentos ou quitação, para que possamos nos posi
cionar relativamcntc a situação do referído loteamento. salientamos 
que a demora ou a não entrega da documentação solicitada, pode 
inviabilizar de vez o loteamento.

Entregar a referida documentação dentro dc no máximo 30 
dias. na sede da Associação na Avenida Prefeito Jácomo Nicolau 
Poccola, n“ 4d8. no Parque Rondon. cm frente a Cimeniex, das 19h30 
ãs 2 1 hOO. e aos sábados das 8h00 ás 12h00.

LcnçiSis Paulista 03 de setembro dc 2003.
A D iretoria

Hoje, 06/09-Ivanice 
Prandini. Isabel Cri.siina Fer
nandes, Donizetii Evandro 
Santangelo. Marcos Javier 
Llobei Villas. Gustavo Au
gusto Viiagliano, Vera Lúcia 
Vitaglíano, Daniela Loulse 
Amold.

Amanha,07/09 -  Her- 
míniaColomera. Atílio Ricci 
(Marília). Leandro Orsi Bran
di, PatríciaGiofrêdeOliveira 
Lima(Mandaguari-PR),Julio 
César Damaceno, Maria An- 
tonia Amãncio, Lucéia Apa
recida Gonçalves. Inês Pas- 
qualinolodoPrado. Matheus 
Felipe Barbosa. Jozias Gon- 
çalvesdeOliveira. Vilma Re
gina Nascimento.

S e g u n d a . 08/09 -  
Cleide Aparecida Ciccone 
Lorenzeui. Hélio Rampo- 
ni, A bílio Zaratini. Maria 
Lúcia Paccola Paschoare- 
lli. Miliom Antonio Zarati
ni. Raquel Ramponi. Mari- 
neiza Leme. M aria Alice 
Romanholi, Fernando Má
rio Rom anholi, Fernando 
M ário Ferrarezi, Renata

C ristina de M artins Sam 
paio.

Terça, 09/09 -  Ângela 
Aparecida Aguiara, Douglas 
William Souza.RicardoGo- 
deguez, Pedro Bolonha, José 
Roberto Pinheiro de Freitas, 
Adriano Wagner Simões. 
Edmilson J. Macome. Gean 
Mota Santos. Leücia Bemar- 
des.

Q uarta . 10/09 -  José 
Fernandes Coneglian, Maria 
José Artioli Paccola. Domin
gos L uís Bodo. Evandro Mar- 
colino. Ednauro Samos Te- 
nório.Moacir Viana daSilva, 
Ana Paula da Silva. Adélia 
Angélico Quirino.

Q uinta, 11 /09 -S id - 
ney Carlos Ceschini, José 
Virgílio Paccola, Cleide Ma
ria Aparecida Marques. Jo- 
sefa Angélica Ferraz, Murilo 
Joaquim Monteiro, José Ale
xandre.

Sexta, 12/09 -  Elza 
Petenazzi LorenzettiíSâoP^- 
lo). Elza Coneglian Lázari. 
Sérgio Moreira de Souza, 
Solange Fátima daSilva.

ADVOCACIA
Edemir S. Coneglian Edemir J.C. Coneglian 

OAB 87.168-SP  OAB 119.379 - SP

Causas: Cíveis, Criminais
Trabalhistas

Av. Dos Estudanlcs. 25 • sala I (ao lado do Fórum)
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v e í c u l o s
U iNDE-SEFíih:j  1 JÜO,o)o 

wj/>» i vaJor RS 2.500,00 -  
Í u w í i  1 .500, ano 73, branco, v ô - 
kt r  k r  J 400,00 ambo!» em CKcdoi- 
K vaUdo de consenaçâo. Tratar 
rua Ania^onaN, 8 5 1 ou fone 263- 
1348 INI 971 ]^ k 5 ^ ____________

v en d f . se/t r o c a s e c -
10 ano 74. m otora dicsel. Traiar 
l̂ *w-} {39 d  Edivaldo.

\  ’F J ^ E  SE F-40ÜÜ, ano HO, 
rnoioí novo. em ótimo estado. 
Tní^r rua Piedade. 1(M9, oufone 
2o3-3V^9/9702-6182._____________________________________________________________

VENDE-SE Uno ELX, ano 
4 portas, completo, valor R$ 

5 ÍKJO.00+ finaiiciamento. Tratar 
U n«e 3264-8(MOqu 9 7 1 (MXHH.

VENDE-SE pcia meihur ofer
ta Ipajtema 1.8. ano 92, mjeçào ele
trônica. Tratar íone 3264-5471 ou 
amiga funilanadaSalcatRobcarj

VENDE-SE/TROCA-SE por 
ca/TM^ novo. Fusca 1300, ano 75, 
hniív <». bem conserv ado. Tratar 
njft 2 K de Abril 1130 ou fone 263- 
5398 I alar c/ Àngdo.

VÊNDE-SE Chevelte SL, 
aoo 85. a álcool, prata metálico, 
em óti mo estado de conservação, 
valof R$ 3.000,00. Tratar fone 
3264-1614 Isael.

M OTOS
VENDE-SE moto CG Titan 

KS. ano 2000, único dono. Tratar 
fone 263-2859 c/ Prof* Adilson.

VENDESECC87, a M o iv  
serv ada. Tratar rua Josefam Ca- 
vassuü, 389 ou fone 32644538.

VENDE-SE Titan KS. ano 
2001 Tratar fone 3264-6167 ou 
97940457.____________________

VENDE-SE Honda Biz99, 
impecável. Tratar fone 9771-0755.

VENE*-SE llRGENTETtian 
KS. F«aia 2001. ótimo estado, doc. 
OK, valor R$ 1.000.00 + firutncia- 
mento. Tratar fone % 2 14956 fa
lar c/Leandro.

PESSOAL
Omni: Consulte ns (axns:
m u rn  XV

i.% 1

COMPM - mOB 
TROCA - fiNANCiA
C om pnm m  Censóe^oe

USAOOS £ OKM
»  *  k  M  *

CAMINHÕES
financiam os à partir 

de 1970- 
C onsulu (is taxas :

M il*  X V  d *  N o v M ib r o ,  S 4 4  
t e S . 1 1 0 4

PA0X

Í64-3644 •  264^444
AV. 2S OC JANCiAO. 332 

U C N Ç O IS  P A U U S T A

CRAVEIRO LENÇOB
A t e n d im e n t o  2 A h s

h  Cel. 9702-1930
1

O io v e f  
e servidos

A fio M olOM
de niicotes

Confeaõode 
«orimiMs

â i* * * E H a4 fc i
FONi: 2U a 3l 5 e 97944796

CARIMBOS E x a a  

Fones: 3264-6448
ÍÍm bgl Gençáat òe 0Mí« !8 - Ca*v

I

RUA XV DE NOVEMBRO^ 649
, A' \ / 4. • /I4̂ í> ̂ *4/ •/

FAÇA FESTA
3C0 SMGÂfiOS GŴ Tis w
JMPoas

F O N E :  2 6 4

físfsoma
I - 3 I  S S

PODERJLDICIÁRIOSÂOPAULO
I jlIzode direito dacom arc a de lençóis paulista/sp
I CARTÓRIODO l-OFiClOJLTiiaAITSEÇÂOCÍVEL

EDIT AI. M : LEILÃO
IA Doutora Ana L ú d a  AieüoGarda* MM. Juíza dc Dircitoda Primeira 
Vara desta cidade e Comarca de Lençóis Paulista, Estado üc São 
Paulo, na forma da lei. ctc...
F AZ SA B E R que.no próximo d ía  30 de O u lub ro  de 2003, às 13:30 
b oras, à porta do Edifício do Fónim desta Comarca, si to na A v. Padre 
Salüvtio Rodrigues Machado. 599. Centro, será levado a público, 
pnrgâo para a venda e anemataçâo, por preço não inferior da avaliação 
que ̂  de R$ 4 JOO.OO (Q ualro  mil e quinhentos reaLs). nos autos da 
aç io  Monitóría, n* 243/99. promovida por FA RMACIA C AMPANA- 
R l. CGC/MF n^50.986.868/0001 -80, com sede social na Av. Padre 
Salüstio Rodrigues Machado, n* 1.051. na cidade e Comjuca de 
Lençóis PaulisU/SP, em relaçáo a CASAGRANDE M ECÂNICA 
U Sm  STRIALLTDAn CGC/MF n^44.527.471/0001-28. sediada na 
Rua .Manoel A m áncio. 755. nesta cidade e Comarca de Ler>çóis
PaulistVSP. o seguinte bem penhorado consistente em: (01)
plaina lim adora. modelo Zocca 800, núm ero de fabricação 2,02& 
daU de fabricação 27.11.1979, tensão operacional 220v, corrente 31 
M P, pt iCerKia 3 t f  K V4,  a  viiliada cm R5 4.ÁX)d)0 (quatro  mil e quJ rihen- 
toareais)em  10 de Novembrode 2002.0  valor do bem acima descrito 
* :rú atualizado por ocasião do leilão. EKis autos não consta a 
' c.Yi^tcncia de recurso ou causa pendente de julgamento. Caso não 
haja heitantes no leilão acima, fica designado o próximo d ia  14 dc 
Novi-mbro de 2003, às 13:30 horas, para o segundo leilão, cuja 

j  arrematação caberá a quem maior lanço oferecer, não podendo a 
arremataçâo ser inferior ao valor da avaliação. Fica o executado 
qualificado acima, intimado da designação acima, por intermédio 
Jeste. caso não seja encontrado para intimação pessoal, por ocasião 
das diligências do oficial de justiça. E  para que chegue ao conheci
mento de todos e ninguém possa alegar ignorância, é expedido o 
prebente edital que será afixado no local de costume deste Juízo e 
publicado na forma da Lei. Lençóis Paulista, 7 deagostode 2003. Eu,
(a) Celia Pedrina Fernandes Leite, matr. 811.293-2, escrevente, digitei. 
Eu, rai Tânia Luciano Moreira Bodo. matr. 803.051-4.escrivã,conferi 
c subscrevo.

Ana Lúcia A lelloGarcía J u íz a  de Direito.

FONE: 263 1039
DtCÂ

'.^ /^Ô V E IS  À VENDAy
RESID ÊN CIAS  
CBfTRO: Casa em frente ao SAAE, por apenas R$ 65.0001 CONRRA 
S4KTA CEOLIA: Casa excelente, com 3 quartos (i suíte), sala de estar, sala 
dc T',’. ..pâ/cozmha com armános, çabMte. azulep, piso frio, banheiro com 
BOX, aiuie)o, qaraçem pam 2 carros, esquadra em mogno • EXCELENTTi 
TER R EN O S:
0\jii de esquHva, com 23Z00m<, por R$ 6.000, aceita contra-oíerta. 
CfUJZElRO: Lote com 300,OOm  ̂rsa rua Amazonas, por R$ 12.000. 
rr&*. n.XTY: várvas opções por R$ 13.000. Nça detalhes!

V. I AZUL: Ute com 200,OOm̂ , lado de orna da_^ , prôxvno a esooid, 
po* 7000,00. — (cRãHOES OPOf(TUmDADÍ^ 

Í T ^  2 opç te , 1 o e s o o ip w .EDIFiCiO YPE: N . 2 opçôes, 1 OESOOJPADO. novo, cozinha com 
cr 0 teto e gabinete, banheiro com 60X, aAãejo até o
teto tí 9<̂ bir>ete • PROWTO PARA MORAR, por Rã 35.000. QUÍTADOM* 
U8IRAM A: lote com 17S,OOm̂ , de esquina, na rua 2$ de Abnl, muito 
bvr L^.izado por apenas RS 26.000. CONRRA

A opcão é nossa, a chance é sua, mortte seu esaltório na GALERIA 
GUARAMY, em sala por apenas R$ IS.OOO. EXCELENTE OPÇAÔ f 

O U n t M  O P Ç Õ E S  O E  IM O V G S . RONDON / VTIA CXarTENTE / NUNOPC /
*? a -  .-íU fflR O  /  KXMSWHfc /  STA. CSCÍUA / VILA WCC3U /  9AJMWTÀ / HbÇÔES /  S to  
rV õ  /u lc O Q x  PRATA /  v u i> rz /u ep u b M /P A E Q U E ârrT iM n icA /rrc .

®^ ^ S P  ^®^^^™^"^^mõJ7^5cSJIí5o3Si®53!c5m!Sr'
^  PÜANTAO O f VFNOAS N O  fIN AL O I SÍMAMâ  26J í  Í04

OUÂ X V  Dg WOVEAtSRO, 544 (AO LADO DO S A t PO  CHOPRJ

IM Ó V EIS
VENDE-SE/TROCA-SE por 

carro ou F-UXXJ. 2 lerreno no Jd. 
Ilapuâ, juntos -  CG 2000, praia. 
Trator fone 263-4278.

VENDE-SE casa no Caju II. 
2 quanos, sula, cozinha, b a j^ i -  
ro. ladrilhada, toda murada. Faço 
qualquer negócio. Traior rua Joa
quim Gomes Machado. 275 ou 
fone 264-0294 /  32644895.

VENDE-SE terreno no Jd. 
Monte Azul, quitado, valor RS 
6.500X10. Tralar fone 263-0093.

VENDE-SE casa no Jd .iu -  
puà, d  2 quanos. sala, cozinha, 
banheiro. Tratar rua Willian O ni. 
4f)9 ou fone 264-0280.__________

VENDE-SE casa d  3 quar
tas. sala. cozinha, copa e 2 banhei
ros. na rua Raquel de Queiroz, 30
-  Cecap. valc^ R i 25.000,00. T  ra
tar no local ou fone 3264-1705.

VENDE-SEcasano Jd  Ubi- 
rama. d  laje, 3 dormitórios, sala, 
cozinha, áiéa de serviço, garagem 
p/ 2 carros. Acciia-sc carro no 
negócio. Tratar av. Marechal Du- 
ira, IW3 ou fone 3264-8386.

VENDO terreno no Itamara- 
ty. 858m, RS 28.000.00 -  no pq. 
Rondon, Morumbi. Caju c rua Pi
edade casas no pq. São José. 
R$ 6.500,00 -  Jd. übirama. R$
5.500.00  -  vila C ruzeiro . R$ 
4.500,(K) -  perto do Asilo RS
4.500.00 -  Mamedtna. rua Macha
do de Assis. Washgion Luiz -  
sobrado d  salão comercial na av. 
Brasil -  rua XV de Novembro -  
Apf* no Ype -  edícula no luimara- 
ty. Traia fone 3264-7992 ou Prin- 
cipe Imóveis Creei -  0446%-3 -  
ma Geraldo Perttra de Barrns, 360.

VENDO 15 alqueires c/café
-  15 alqueires d  cana, na Vargem
Limpa -  4 e 1 alqueire na Fartura -  
10,5 e 1 alqueires em Areiópolis * 
31 na rodovia Jaú/Bauru -  3 al
queire d 2 casas, banaca, pomar, 
mina d'água, açude, pasto total
mente plano -  chácara Sáo Judas 
d  casa. piscina 4x8, quadra de 
futebol de areia d  alambrado -  
sítio 4 alqueire na fezcndmha e 
chácaras no Boqueirão d  4000m. 
Tratar fone 3264-7992 -  Príncipe 
Imuv Os C reu -044696-3. rua Ge
raldo Pereira dc Barros, 3W. _

W íB ã ú e lã t rw n fo  p a r a  
M ic a i f o  a  p a r t i r  O e  1 9 7 S

Omni: Consulte ns taras: 
R u a  X V  d a  N ovam bro»  5 4 4  

F a a a : 2 5 3 .1 1  0 4

ORAÇÃO A m a r ia  
OESAT ADORA DOS N ó s  

VIRGEM MARIA. MÁfi OO BELO 
AMOR. MÀE QUE lAMAlS DEJXA DE 
VIR EM SOCORRO A t M  RLH O  AFU 
TO. MAE C tiA S  MÃOS NÃO PARAM 
S V S C A  OE SERVIR SEUS AMADOS O  
LHOS. POIS SÁO MOVIDAS PELO 
AMOR DIVINO E A IMENSA MISERJ. 
CÓROIA QUE EXISTEM EM T E U C «  A 
ÇAO, VOLTA O  TEU OLHAR COMPAS- 
SI VO SOBRE MINHA VIDA

TU BEM CONHECES O  MEL  ̂ DE
SESPERO, A MINHA DOR E O  QUANTO 
ESTOU AMARRADO POR CAUSA DES
TES NÔS.

MARIA. MÃE QUE l)£ l'S  ENCAR. 
REGOU DE DESATAR 0 $  NÓS O A VIDA 
DOS SEUS FILHOS. CONFIO H O m  A 
FTT A DA MINHA VIDA EM TUAS MÃOS 

NINGUÉM. NEM MESMO O  MA- 
UGNO PODERÁ TIRÃ LA DO TEU PR£- 
a O S O  AMPARO EM TUAS MÃOS NÃO 
HÁ NÓQUE NÃO PODERÁ SER DESFEI
TO

MÃE PODEROSA. POR TUA GRA
ÇA E TEU PODER IKIERCESSOR lUN- 
TO A TEL' HLHOUBERTADCMt. lESUS, 
RECEBE HQIE DA TUAS MÃOS ESTE
N ô  PEÇO-TF. RARA DESATA-LO 
PARA A GLORIA DE DEUS. E POR 
TODO O  SEMPRE VÓS SOIS A MINHA 
ESPERANÇA

Ò SENHORA MINHA SOIS A Ml 
NHA ONICA CONSOLAÇÃO DADA POR 
DEUS A FORT A L G A  DAS MINHAS DE- 
BEIS PORÇAS. A RIQUEZA DAS MI
NHAS MISÉRIAS. A U B StD A D E . COM 
CRISTO DAS MINHAS CADEIAS 

OUVE MINHA SLhTJCA 
GLAROA-M E GUlA-ME. PROTE 

GE-ME, Ó  SEGURO REFVOIO' MARIA 
DESATADORA DOS NÓS. ROGA POR 
MIM E JJL M

VENDE-SE casa próxima ao 
SAAE valor RS 100.000.00. Tra
tar Imobiliária Confiança uu fone 
264-3975 uu 977 M  776.________

VENDE-SE apanamento no 
Edifido Beta, valor RS 125.000.00. 
T ratar Imobüiana Confiança. T ra
lar fwic 264-3975 ou 9771 - 1776.

VENDE-SE casa excelente 
padrão, próxima ao JacarandÃ, 
valor RS 120.000.00. Tratar fone 
264-3975 ou 9771-1776 -  Crecí J 
15570._______________________

VENDE-SE casa no pq. Sk> 
José. RS I30.000.U0 Tratar Imobi- 
liária Confiança. Tratar fone 264- 
3975oü977M  776.

VENDE-SE sobrado no Jd 
América, frente p/ Marechal Ron
don. excelente p/comércio. Acei
ta-se cam) como pane do paga
mento. valor RS 30.000.00. Tratar 
Imobiliáru Confiança ou fone 264- 
3975/977 M776.

Empréstimo Pessoal
M Á X IM A

A menor taxa!
B â su  âpreseeur CIC RO. 

CemproiMMc» de Rm dê IM d èn cU  
t  tAlSo d e  cheques

VENHA CONPSmff'

LIGUE:
3264-1122

B car
M  O. BI BrwKO 

L é B d ifw c e f lt o d * :  
ApoOo GLS B I Q ru a  Compt. 
Gotf O b U  B5 P r t t  (td lB }  ' 

EaeoFt U I BB P n to  A lcee i 
R a ie  6  1 3  M  A Ü  4  

T«m pra O uro 92 V M ie  (coure) 
C e m  U  M m  Bd P n i»  J 
M on i»  $ L/e  BB O n a  AkBOI

Mona OB«k B2 VWb  r i
D tp lo m M  B l P re to  A lcee i

Is

Hondo B h  B B m u I 
,  T t a  K S 2fl01 Vtaite 

T iten  e S 2001 A ad  
TRen e $  2003 V « d e  Doc. 

T U M a  250 2002 A ad  
C i S O O B O A a d  
C B S 0 0  9B AtuI 

_  N X  Tornedo 2003 Oranca
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FAROL OA CRUZEIRO • LENÇOtS

TERÇO PODEROSO Ã 
SANTO EXPEDITO 

ORAÇÃO LN1C1AL SENHOR lE- 
SUS CRISTO. HUMILDEMENTE ME 
PROSTO AOS VOSSOS PÊS. PARA HON 
RA-LO E ADORÃ LO PEÇO-VOS PER
DÃO POR TODOS OS MEUS PECADOS. 
E TAMBÉM POR TlfD O  O QUE EM MIM 
POSS A $ ER B LOQUOO Ã ACÃO DE t u  A 
GRAÇA E VOS IMPLORO. PELA INTER 
CESSÃO DO VOSSO SERVO GUERREI
RO. SANTO EXPEDITO. QUE RECEBEU 
DF VOSSAS MÃOS A COROA DA OLÓ- 
JUA QUE ELE RECEBA TAMBÉM DE 
VOSSAS MÃOS GENEROSAS. AS GR A 
ÇAS DE QUE TANTO NECESSITO iFA- 
Z£R O  m )ID O i REZAR O  CROK>. J 
PAI NOSSO, i AVE MARIA E GLORIA 

COKTASGRANDES O I^U S .Q U E  
VOS DIGNASTES ELEVAR Ã HONRA 
DOS ALTARES. VOSSO SERVO GUER
REIRO. SANTO DCPEDfTO. ATENDB 
AS MINHAS SCPUCAS PELOS SEUS IN- 
RNITOS MERECIMENTOS

CONTASPEQüENAS SANTOEX- 
PEOITO.HEL VENCEDOR INTERCEDA 
POR MIM íQ TA R  A INTENÇÃO) RfVTO 
AO NOSSO SENHOR

o r a ç Ao p i k a l  ÓGRANDESAN* 
TO EXPEDITO. MÃRTTR E SOLDADO 
CRISTO. QUE COM TOOá GENEROSI 
DADE VOS CONSAGRASTES Ã DEUS. 
SACUDINDO TODA F R O t^ O Ã O  NO 
SEU SERVIÇO. Ann>AI-ME COM VOS
SAS ORAÇÕES, PARA QUE ME ARRE 
PENDA DOS MEUS PECADOS, k  ME 
CONVERTA PARA DEUS. SER V IN IX K ) 
COM FERVOR. E PEÇO-VOS TAMBÉM 
QUE ME AJUDEIS EM MINHAS NECES
SIDADES. EME ALCANCEIS A GRAÇA. 
QLTE HUMILDE E CORANTEMENTE 
VOS PEÇO I REPETIR O  PEDIDO) PRO
METO QUE SERQ DEVOTO A VÓS E 
PROPAGAREI A MUITOS A DENOÇÃO 
OO VOSSO SAGRA DO TERÇO EXRJH

IMOBILIÁRIA CONFIANÇA
CRECIJ-18 JS70 ^

Fabiano José Batista
COMPRA E VENDA DE CASAS, APARTAMENTOS, 

TERRENOS, SÍTIOS, CHÁCARAS E FAnNDAS.
Trabalhamos somente com compra e 

venda de imóveis para melhor atendêAo ■
Av 25 de Janeiro. 606 • Centro S  264^ 076 / 97711776

iWi ROUPA USADA
2 
6 
3
1  
6 
O  
2

t i n g i m G n t o

AV. 25 DE JANEIRO N. 486

m S H T E Q

DIVERSOS
\U R lM A X  SOM E IMA

GEM -  compra-se aparelho de 
som €/ 3 CDs, T \  de I4*’ e W  d  
ointnúe (cooservado). P ^ - s e à  
vislA. T ratar fone 263-5S7L

TENHO PRODLTOS DA 
.NATl'RA PARA PRONTA EN
TREGA, Na compra até RS 30.00. 
desconto de 109f e acima de RS 
30.00, desconto dc 2 0 ^ . Tratar 
fone 3264-9290_______________

VENDE-SE praiD Zildijan 
20 * nde. valor RS 300,00 -  Mcml 
atiàque 16". RS 200.00 -  chimbal 
Sabian 14^ B8. RS 350.00 -  pedes
tal Mapex girafa RS 110.00 -  pe
destal reto RS 110,00. Tratar fone 
3264-6293 horária comerctal ou 
3264-9669 c/Süvk>____________

VENDE-SE filhotes dc Pil 
Buil. Red Nouse e Black nouse, d 
20 dias. ótima ninhagem. ótimo 
preço. Tratar fone 9702-8994 d 
Fábio.

ATENÇÃO: Aplica-i^e her
bicida "mata-mata", em terrenos 
e quintais d  gramas, braquiárias 
c tinneas. Tnuarfooe 3264-7061

VENDE-SE Lanchonete no 
centro. Traiar fone 263-7385,

VENDE-SE título do Clube 
Esportivo Marimbondo -  Cami
nhonete Silverado. ano 99. com
pleta. Tratar fone 263-4713.

PRECiSA-SE dc estagiário 
na área de direito d  d u  livre. Tra
tar na advocacia Toledo ou fone
263-3030.________________ __

FAÇO K IT H : ANIVEXSA- 
RIO POR RS 50410. Ligue 3264- 
7659,_______________________
VENDE-SE estoque p/ loja de rou
pas, completa, tudo pela metade 
do preço. Tratar fone 263-4258.

VENDE-SE geladeira Cõn- 
sul 350L. Bratemp Duplex, branca 
'  celular Motorola -  guarda rou
pa 4 portas mogno -  teclado Ca
sio -  rack mogno - tanquiaho > 
colchão Castor e  cama casal -  
jogo de sofá e outros, Traiar fone 
263-3291____________________

CRÉDITOS LIBERADC^ 
P/ CAPITALIZAR INVESTI
MENTOS OLTRAS FTNAUDA- 
DES À PARTIR DE:
15.000. 00 PREST 86.00
20.000. 00 PREST H 5 J»
30.000X10 PREST 172,00 
40.000X» PRECT 230X»
ATÉ 400.000X». C O N SIW O N T  
<0n31)3334-U 54.___________

E X C U R S Íto  COMPRAS: 
Hoje(Sào Pauloe [biungai. I0f09
-  Quarta-feira < São Paulo). 15/09
-  Segunda-feira (São Paulo) e 20/ 
09 -  Sábado (São Paulo). O L- 
TRAS: 14/09-Domingo (Holam- 
bra). 27 A9 -  Sábacio (Monte Stio > 
e 14/M a 16/11 - SexU, Sábadoe 
Domingo (Praia Grande). Traiar 
CCHT1 Eliza (3264-7919 ou 9794- 
7639) ou Arlíndo (263-6938 ou 
9702-7108).

AGROPESCA & CIA

ETOSA

ríAí-Iif aYa 3
T n a s ftt t  Dritü

H U 4  D fr. A M T O N t O  T I D C B C O  
D C r n O M T C  À  T K M  T U P O

fo n e : 3 2 V 4 ? 2 a rS :

DISK BANHO f  70S4

3264-9SB7
tR iw  Jpeg»  Am atfo , S I

R IMPRESSÃO e s t A A o n n i

Ê M T R E G ã S  
C O M  R A R f O E Z

F o n e :  0 4 )  2 6 3 - 0 1 7 0  
F o n a / F a x ;  0 4 )  2 6 3 - 2 S 6 4

Rum Cal. Jo a q u im  A nSA tm o M artins, 503  » Contro

TOLEDO IMÓVEIS
C R e C I  0 1 4 1 9 & -6

Q U C M  c o p f n e c E ,  c o p í f i a j

LMOVHS RESIDENCIAIS
Excelente apartamento todo mobüiado no Edif. 9 de Julho com óúmo 
preço.
Excelente apartamento Edif. 9 de ju ih o c / oíimo preço.
Excelente casa no Centro d  otimo preço.
Apartamento Edificio jacarandá RS 250.00.
C entro: 05 cômodos RS400.00.
C entro: 03 cômodos RS280,00.
C entro: 06 cômodos RS500.00.
V, M am edina: 03 cômodos RS I30,(X).
V. M am cdlna: 05 cômodos RS 270.00.
Jd , U b iran u : 05 cômodos RS450.00.
Jd . ll)ÍnunB : 05 cômodos RS 350.00.
Jd , Ublram a: 05 cômodos RS 380.00.
V .Cruzeiro: 06 cômodos RS 350,00.
V. C ruzeiro: 05 cômodos c/edicula R$250.(K).
V. C ruzeiro: 03 cômodos RS 100.00.
V. C ruzeiro: 04 cômodos RS 250.00.
Jd . Nações: 02 cômodos RS 150.00.
Jd . Nações: 04 cômodos RS 190.00.
Cecap: 05 cômodos RS 280.(K).
Jd . Alvorada: 04 cômock>s RS200.00.
N ota Leoçois: 04 cômodos RS 220,00.
Nova [^nçois: 06 cômodos RS 250,00.
Nova l.^oçois: 03cômodos RS 180.00.
Nova I^eoçois: 04cômodos RS 150,00.
Jd , América: 06 cômodos RS 330.00.
S an ta  C ed tla : 04 cômodos RS 240.00.
N udeo: 03 Cômodos RS 150,00.

Exccienle salas comerciais 
tro d  ótimo preço.
Excelente prédio  comeiria] Av. 
25 de j anciro. d  ótimo preço. 
Excelentes saias comerciais no 
Edif. Cemer Lençóis c/ótimos 
preços.
Sãlaâ na Galeria Guarani c /ó ti
mos preços.
Excelente sala  comerctal Pq. 
Rondon RS400.00.
Jd . América: RS 330.00. 
Jd,ll>irafna:RS180.0a 
Jd.Ll>irama: RS250.00. 
Jd,L l)iram a: RS 150,00.
Jd . l^ ira m a : RS250,00. 
Centro: RS 150.00.
Centro: RS 800.00.
Centro: RS 500.00.

230,00.
Centro: RS 170,00({xédiopróprk> 
p/ oficina mecânica).
CenOtK RS700.00(pnídk>pró|xk> 
p/oficina mecânica c /300m2 L 
Centro: RS 180.00.
N. Lençóis: RS 120,00. 
VAntotüeU: RSSOOXX).
V. Irerê: RS 150.00.
Cecap: RS 180.00.
Cecap: RS250.00.
Jd,ltapiiã;R S180.0a
C^u:RS]8aOO.
Nudeo: RS 170.00.
Jd , Nações: RS 220.00.
Casas em vários locais e com 
diversos preços.
Apartamentos - Chácaras - Ter
renos com financiamentos.

Av. 25 de Janeiro, n° 364 - centro 
Fone/Fax (14) 263-0187
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LWART LUBRIRCAr^JIS Valorizando o homem. 4

LWARCEL CELULOSE E PAPEL

LWART PROASFAR QUÍMICA construindo o futuro.
L2

VISITE NOSSO NOVO SITE: V /W W .Iw o rt .C O m .b r RODOVIA MARECHAL RONDON, KM 304 ■ LENÇÓIS PAULISTA - TEL:(14) 269-5000 P


